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bre el estado actual de las listas de espera en los hospitales de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 45

– 8-10/APP-000130, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante Pleno de la Cámara, a fin de analizar la 
situación de las urgencias sanitarias en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 45

– 8-10/APP-000131, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante Pleno de la Cámara, a fin de analizar la 
política y la situación sanitaria en Andalucía y las repercusiones de la crisis económica sobre las mismas (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 46

– 8-10/APP-000132, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara, a fin de analizar la 
política y la situación sanitaria en las cárceles andaluzas (Calificación favorable y admisión a trámite) 46

– 8-10/APP-000133, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar 
sobre posibles irregularidades denunciadas en la gestión de las listas de espera de todos los hospitales públicos de 
Andalucía en general y los de Granada en particular (Calificación favorable y admisión a trámite) 46
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a fin de informar sobre las actuaciones previstas para terminar con el chabolismo horizontal y vertical en Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 46

– 8-10/APP-000136, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el Pleno de la Cámara, 
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Cámara, a fin de informar de la posición del Consejo de Gobierno en relación con la solicitud realizada por la empresa 
Pascual, S.A., de poner en marcha una escuela de enfermería y una facultad de medicina privada en Villamartín (Cádiz) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 47
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de la posición del Consejo de Gobierno en relación con la solicitud realizada por la empresa Pascual, S.A., de poner en 
marcha una escuela de enfermería y una facultad de medicina privada en Villamartín (Cádiz) (Calificación favorable y 
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– 8-10/APC-000315, Solicitud de comparecencia del Consejero de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente, a 
fin de informar sobre la línea de actuación de esa Consejería hasta final de legislatura (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 48

– 8-10/APC-000316, Solicitud de comparecencia del Consejero de Gobernación y Justicia ante la Comisión de Gobernación 
y Justicia, a fin de explicar las líneas de actuación de la nueva Consejería en relación a las políticas de “Memoria 
Histórica” (Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-10/APC-000317, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
y analizar el déficit sanitario en Andalucía y sus repercusiones en el futuro inmediato de la sanidad pública andaluza 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-10/APC-000318, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar so-
bre las previsiones de la Consejería en relación al posible establecimiento del sistema de copago en la sanidad andaluza 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-10/APC-000319, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar so-
bre los conciertos que se mantienen actualmente con empresas privadas en Andalucía (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 48

– 8-10/APC-000320, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar so-
bre la situación actual y proyección de la medicina preventiva en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-10/APC-000321, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre la situación actual y la proyección futura de los grandes hospitales de Sevilla (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 48

– 8-10/APC-000322, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar so-
bre el estado actual de las listas de espera en los hospitales de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-10/APC-000323, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de analizar la 
situación de las urgencias sanitarias en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-10/APC-000324, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de analizar la 
política y la situación sanitaria en Andalucía y las repercusiones de la crisis económica sobre las mismas (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 49

– 8-10/APC-000325, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de analizar la 
política y la situación sanitaria en las cárceles andaluzas (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-10/APC-000326, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre posibles irregularidades denunciadas en la gestión de las listas de espera de todos los hospitales públicos de 
Andalucía en general y los de Granada en particular (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-10/APC-000327, Solicitud de comparecencia del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante la Comisión de 
Economía, Innovación y Ciencia, a fin de informar sobre el posicionamiento de su Consejería ante la demanda de crea-
ción de una Escuela Universitaria de Enfermería en la Sierra de Cádiz, así como actuaciones que tiene previsto llevar a 
cabo al respecto (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-10/APC-000328, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre el posicionamiento y planteamiento de su Consejería ante la demanda de creación de  una Escuela Universitaria 
de Enfermería en la Sierra de Cádiz y las necesidades de más profesionales para cubrir las plantillas de enfermeros en 
Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-10/APC-000329, Solicitud de comparecencia del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante la Comisión de 
Economía, Innovación y Ciencia, a fin de informar sobre el compromiso del Consejo de Gobierno de garantizar el acceso 
gratis a Internet a 1 mega de velocidad (Calificación favorable y admisión a trámite) 50
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– 8-10/APC-000330, Solicitud de comparecencia del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante la Comisión de 
Economía, Innovación y Ciencia, a fin de informar sobre la ejecución del Plan Andaluz de Desarrollo Industrial (PADI) 
2008-2013 (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

– 8-10/APC-000331, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de Obras 
Públicas y Vivienda, a fin de explicar la externalización de tareas de la Empresa Pública de Suelo de Andalucía (EPSA) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 50

– 8-10/APC-000332, Solicitud de comparecencia del Consejero de Educación ante la Comisión de Educación, a fin de 
explicar situación y posicionamiento de la Consejería sobre la eliminación de los centros semi-D, donde actualmente se 
imparten 1º y 2º de ESO, en la provincia de Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

– 8-10/APC-000333, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de Obras 
Públicas y Vivienda, a fin de informar sobre la financiación real de que disponen para el año 2010 y las actuaciones pre-
vistas en vivienda pública para los sectores más marginados (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

– 8-10/APC-000334, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de Obras 
Públicas y Vivienda, a fin de informar sobre las actuaciones previstas para terminar con el chabolismo horizontal y vertical 
en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

– 8-10/APC-000335, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de Obras 
Públicas y Vivienda, a fin de informar sobre la situación actual de la vivienda pública de alquiler en Andalucía (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 50

– 8-10/APC-000336, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de Obras 
Públicas y Vivienda, a fin de informar sobre la materialización y aplicación de la recién aprobada Ley de Vivienda en 
Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-10/APC-000337, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura y 
Pesca, a fin de informar sobre actuaciones que realiza la Consejería de Agricultura y Pesca para resolver los casos de 
distorsión u obstáculo de carácter anticompetitivo en el funcionamiento de los mercados de los precios agrarios y gana-
deros en origen y destino de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-10/APC-000338, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Hacienda y Administración Pública ante la Comisión 
de Hacienda y Administración Pública, a fin de explicar las medidas puestas en marcha por la Consejería de Hacienda 
y Administración Pública para que con vistas a la Cuenta General del ejercicio 2009 y siguientes quede subsanada la 
provisionalidad manifiesta respecto a conocer cuántas y cuáles son las fundaciones que constituyen el sector público 
andaluz, de acuerdo con las condiciones requeridas por los artículos 55 y 56 de la Ley 10/2005, de Fundaciones de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, así como cuáles son las circunstancias determinantes en cada caso (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 51

– 8-10/APC-000339, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Hacienda y Administración Pública ante la Comisión 
de Hacienda y Administración Pública, a fin de explicar el Plan de Reordenación del Sector Público anunciado por el 
Consejo de Gobierno (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-10/APC-000340, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Hacienda y Administración Pública ante la Comisión 
de Hacienda y Administración Pública, a fin de valorar la línea de avales para facilitar a las Cajas de Ahorros la concesión 
de créditos a las pequeñas y medianas empresas, así como a particulares para la compra de vivienda VPO puesta en 
marcha por el Consejo de Gobierno en 2009 (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-10/APC-000341, Solicitud de comparecencia del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante la Comisión de 
Economía, Innovación y Ciencia, a fin de informar de la posición del Consejo de Gobierno en relación con la solicitud rea-
lizada por la empresa Pascual, S.A., de poner en marcha una escuela de enfermería y una facultad de medicina privada 
en Villamartín (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-10/APC-000342, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
de la posición del Consejo de Gobierno en relación con la solicitud realizada por la empresa Pascual, S.A., de poner en 
marcha una escuela de enfermería y una facultad de medicina privada en Villamartín (Cádiz) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 52
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– 8-10/APC-000343, Solicitud de comparecencia de la Consejera de la Presidencia ante la Comisión de Presidencia, a fin 
de informar sobre las actuaciones de rehabilitación del Palacio de San Telmo y su futuro uso como sede de la Presidencia 
del Gobierno de nuestra Comunidad (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-10/APC-000344, Solicitud de comparecencia del Consejero de Gobernación y Justicia ante la Comisión de Gobernación 
y Justicia, a fin de informar sobre balance de las medidas de modernización y simplificación de trámites administrativos 
relativos a la Justicia (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-10/APC-000345, Solicitud de comparecencia del Consejero de Educación ante la Comisión de Educación, a fin de 
informar sobre el Plan Esfuerzo Educativo Andalucía “Esfuerza” (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-10/APC-000346, Solicitud de comparecencia del Consejero de Educación ante la Comisión de Educación, a fin de 
informar sobre propuesta de Pacto Educativo del Gobierno central (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-10/APC-000347, Solicitud de comparecencia del Consejero de Educación ante la Comisión de Educación, a fin de 
informar sobre Educación Infantil primer ciclo en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 53

– 8-10/APC-000348, Solicitud de comparecencia del Consejero de Educación ante la Comisión de Educación, a fin de 
informar sobre escolarización curso 2010/11 (Calificación favorable y admisión a trámite) 53

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONENCIAS DE ESTUDIO

– 8-10/CC-000005, Comisión de Investigación sobre el proceso de liquidación de la Deuda Histórica Disposición Adicional 
Segunda del Estatuto de Autonomía para Andalucía (Oposición a la creación) 53

RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

− Acuerdo por el que se garantiza el funcionamiento de los servicios esenciales del Parlamento de Andalucía en relación 
con la convocatoria de paro general para el día 8 de junio de 2010 53

OTRA ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

MESA

– Distribución de las ayudas y subvenciones para actividades de cooperación y solidaridad a desarrollar en la república 
de Haití

54
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-10/PNLP-000027, Proposición no de Ley rela-
tiva a Programa de Fomento del Empleo para 
Jóvenes y Plan de Formación Profesional en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Decaída, al ser idéntica a la 8-10/PNLC-000138, debatida 
en la sesión de la Comisión de Empleo celebrada el día 6 
de mayo de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/PNLP-000043, Proposición no de Ley re-
lativa a Mesa de Diálogo Social en la industria 
turística de Andalucía en defensa del empleo en 
el sector de la hostelería

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley ante el Pleno, relativa 
a Mesa de Diálogo Social en la industria turística de 
Andalucía en defensa del empleo en el sector de la 
hostelería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Era de prever que las turbulencias económicas que 
se observan en todo el mundo y las consecuencias de 
la crisis económica que nos asola iban a afectar a la 
renta disponible de los turistas extranjeros y nacionales, 
que son la clientela más importante del sector turístico 
andaluz. Más los datos que va arrojando la industria 
turística, y más concretamente el sector de la hostelería, 
frente a la crisis resultan bastante paradójicos.

Por un lado se reconoce, en función del compor-
tamiento del sector en 2009, que ha sido uno de los 

más sólidos frente a la crisis, con datos como el de las 
estancias que se han resentido con un descenso del 
3,2% respecto 2008. Sin embargo se observa cómo 
se les plantean enormes exigencias al conjunto de 
trabajadores y trabajadoras de la hostelería.

Hoy se materializan parte de las consecuencias 
del desarrollo inmobiliario-turístico que se ha llevado 
a cabo durante estos años, basado en la obtención de 
beneficios millonarios en corto plazo y que hemos co-
nocido por la economía del ladrillo. Así, la especulación 
inmobiliaria que hemos vivido estos años en la Costa 
del Sol está pasando factura en estos momentos, y 
no son los especuladores que han obtenido plusvalías 
multimillonarias los que la abonan precisamente, sino 
los que no han tenido culpa en absoluto de ese modelo: 
los y las trabajadoras.

Si comparamos los diez primeros meses de los 
años 2009 y 2008, se constata que se han perdido 
16.178 empleos de los 188.681 que cuenta el sector 
de la hostelería en Andalucía, de los que 33.461 son 
del subsector de hoteles, que también han perdido em-
pleo. En los diez primeros meses del pasado año se 
han destruido 3.359 puestos de trabajo, de los cuales 
2.255 corresponden a Málaga, lo que supone el 64% 
del empleo que se ha perdido en Andalucía. A todo ello 
tenemos que unirle el aumento del cierre de hoteles 
en Andalucía de cara al invierno, y la reducción de 
la temporada, de apertura de los hoteles que son de 
temporada alegando la falta de clientes en temporada 
baja. Dicho argumento no parece justificado en función 
de los datos registrados en 2009 y, además, parece 
que lo que más se resiente y los indicadores que más 
caen son los del empleo.

Málaga está sufriendo más drásticamente esta rea-
lidad. Se han registrado una veintena de expedientes 
de regulación de empleo, de suspensión, alegando la 
gran mayoría falta de clientes. Tan sólo tres han ce-
rrado para reformar sus instalaciones. El número de 
trabajadores y trabajadoras que tienen suspendido su 
contrato por los expedientes de suspensión son cerca 
de 2.000. Además en la Costa del Sol hay seis hoteles, 
todos ellos de cinco estrellas, afectados por concursos 
de acreedores, con las consecuencias que puede tener 
para el empleo. A toda la problemática de los ERE’s 
y ERTE’s en la Costa del Sol hay que añadir la san-
gría de pérdida de empleo que sufre en la actualidad, 
presentándose hoy como el destino turístico que más 
empleo ha perdido de todos los destinos turísticos de 
Andalucía y España. El empleo hotelero disminuyó en 
el año 2009 un 15,9%, lo que representó el 65,6% de 
todo el empleo hotelero perdido en Andalucía. En los 
meses de enero y febrero de 2010 se sigue perdiendo 
empleo respecto 2009. Se vuelve a constatar que la 
pérdida de empleo no se corresponde con la actividad 
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turística y los resultados de la industria en general y 
la ocupación hotelera en particular, por lo que sería 
importante que las administraciones competentes se 
impliquen para buscar soluciones a iconos de la hos-
telería malagueña como Los Monteros, Las Dunas, 
Byblos, Incosol, Torrequebrada, Guadalpín Marbella, 
G. Banús o Don Carlos.

Si no se actúa para encontrar remedio a la situación 
las consecuencias pueden ser traumáticas, puesto que 
se aboca a los sindicatos y trabajadores a negociar 
expedientes de suspensión a través de políticas de 
hechos consumados. Esta problemática está más lo-
calizada en los hoteles de cinco estrellas de la Costa 
del Sol, que son los más afectados por la crisis, ya 
que en muchos casos se hicieron con ellos empresas 
que no son hoteleras, sino que provienen de grupos 
inversores ligados al sector inmobiliario que diversifi-
caron sus beneficios en hoteles y que presentan, en 
general, muy mala gestión.

Es conocido que los sindicatos CC.OO. y UGT de 
Andalucía han solicitado que se cree una Mesa de 
Diálogo Social entre la Junta de Andalucía, las asocia-
ciones de empresarios representativas y los sindicatos 
mayoritarios CC.OO. y UGT. El objetivo de dicha Mesa 
sería la realización de un diagnóstico de la situación y 
la elaboración de un plan de viabilidad para aquellas 
empresas que deseen acogerse al mismo, al objeto de 
mantener la actividad y el empleo.

Objetivamente, más allá del trance coyuntural por 
el que atravesamos, la primera industria andaluza es 
la turística. Por eso fue la última en entrar en la crisis 
y puede ser la primera en salir de ella, más para ello 
se tiene que ofrecer una calidad integral como destino 
turístico y seguir trabajando en la mejora de la relación 
precio-calidad-servicio. Esos tres ejes que definen un 
destino turístico de calidad integral no pueden enten-
derse sin más ni mejor empleo

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a la constitución de la Mesa de Diálogo So-
cial entre la Junta de Andalucía (Consejerías que se 
estimen implicadas), las asociaciones de empresarios 
representativos y los sindicatos mayoritarios CC.OO. y 
UGT al objeto de consensuar un análisis de la situación 
actual en el empleo turístico y un plan de viabilidad de 
la planta hotelera en Andalucía.

Parlamento de Andalucía, 4 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-10/PNLP-000045, Proposición no de Ley rela-
tiva a conmemoración del 125 aniversario del 
nacimiento de Blas Infante

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmien-
das formuladas por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. de Izquierda Unida-Los Verdes Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas a la 
Proposición no de Ley en Pleno 8-10/PNLP-000045, 
relativa a conmemoración del 125 aniversario del 
nacimiento de Blas Infante, presentada por el Grupo 
Parlamentario Socialista.

Enmienda núm. 1, de modificación
Preámbulo parte dispositiva

Sustituir el preámbulo de la parte dispositiva por 
el siguiente texto:

“El Parlamento de Andalucía acuerda, con la una-
nimidad de todos los grupos, nombrar a Blas Infante 
Presidente de Honor de la Junta de Andalucía, iniciando 
las acciones institucionales y políticas necesarias para 
tal nombramiento. Asimismo propone la celebración de 
un Pleno Institucional de carácter extraordinario todos 
los 5 de julio para conmemorar el nacimiento del Padre 
de la Patria andaluza.”

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 1, nuevo

Añadir al punto 1, tras el texto propuesto:
“El Consejo de Gobierno y el Parlamento de An-

dalucía tendrán en cuenta la ciudad de Casares, lugar 
de nacimiento de Blas Infante, en el programa, actos 
y actividades que contribuyan a homenajear la figura 
de Blas Infante.”

Enmienda núm. 3, de modificación
Punto 2

Sustituir el contenido del punto 2, por el siguiente:
2. A) El Parlamento de Andalucía acuerda instar a:
1. El Gobierno andaluz a promover la inclusión en los 

contenidos educativos, del conocimiento de la historia 
política de la Autonomía andaluza, su Estatuto y la figura 
del Padre de la Patria andaluza, Blas Infante.

2. La creación de un museo andaluz sobre la Me-
moria Histórica de Andalucía, así como de los acon-
tecimientos históricos que hicieron posible alcanzar la 
Autonomía andaluza.
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B) El Parlamento de Andalucía acuerda:
1. La celebración de un Acto Institucional en 2010, 

del máximo nivel, en la ciudad de Casares, lugar de 
nacimiento el 5 de julio de 1885 de Blas Infante.

2. La creación de los Premios de Andalucía “Blas 
Infante”, dedicado a todos los centros educativos de la 
Comunidad e instituciones que destaquen en promo-
ver el conocimiento de la figura de Blas Infante y del 
Estatuto de Autonomía para Andalucía.

3. Iniciar las acciones jurídicas y políticas necesarias 
para la anulación de la sentencia que el franquismo 
dictó en 1940 contra Blas Infante, Padre de la Patria 
andaluza, así como reclamar las acciones necesarias 
del Fiscal General del Estado y del Defensor del Pueblo 
Andaluz con el mismo objetivo.

Parlamento de Andalucía, 11 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-10/PNLP-000046, Proposición no de Ley rela-
tiva a medidas de corresponsabilidad familiar 
entre los profesionales del SAS

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de la enmienda 
formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente enmienda de modificación a la Proposición 
no de Ley en Pleno 8-10/PNLP-000046, relativa a 
“Medidas de corresponsabilidad familiar entre los 
profesionales del SAS”, presentada por el Grupo Par-
lamentario Socialista

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 5, nuevo

Se propone la siguiente redacción del nuevo punto 
núm. 5:

“5. Dotar de los medios humanos y económicos 
necesarios al SAS para garantizar el cumplimiento de 
los acuerdos y convenios laborales firmados con las 
fuerzas sindicales para la conciliación de la vida laborar 
y familiar entre los profesionales del SAS”

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLP-000047, Proposición no de Ley re-
lativa a situación sanitaria en la Sierra Sur de 
Sevilla

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley ante el Pleno, relativa 
a situación sanitaria en la Sierra Sur de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación de las urgencias en la Sierra Sur de 
Sevilla, después de varios años de funcionamiento, no 
responde a las expectativas que se crearon.

La falta de ambulancias y de personal sanitario, 
la no sustitución de médicos y ATS en periodos de 
vacaciones, el no cubrir las bajas por enfermedad, la 
tardanza de más de una hora en casos de suma ne-
cesidad, etcétera, no son más que la punta del iceberg 
de un sistema sanitario obsoleto y fracasado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Con-
sejo de Gobierno a:

1. La dotación de medios técnicos y personales en 
cada municipio para garantizar un médico las 24 horas.

2. Mejorar las infraestructuras de los actuales con-
sultorios médicos, muy deficitarias.

3. Mejorar el servicio de pediatría en cada localidad, 
con la dotación de medios técnicos y personales.

4. Cubrir, de forma inmediata, las bajas de médicos 
y ATS por vacaciones o enfermedad.

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.
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8-10/PNLP-000048, Proposición no de Ley relati-
va a hospital comarcal en Lora del Río (Sevilla)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley ante el Pleno, relativa 
a hospital comarcal en Lora del Río (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación de la zona sanitaria de Lora del Río es 
inaceptable, no funcionan adecuadamente las urgencias, 
existe falta de personal, listas de espera y una distancia 
considerable al hospital de referencia, hospital Virgen 
Macarena, de Sevilla. De todos es sabido la saturación 
existente en dicho hospital, que atiende a toda la zona 
norte de la ciudad de Sevilla, y a casi 50 pueblos de 
la provincia de Sevilla y Huelva.

Existe una demanda social en esta zona para la 
creación de un hospital comarcal. Un importante número 
de ciudadanos se han agrupado en una plataforma 
pro-hospital comarcal de Lora del Río.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Con-
sejo de Gobierno a:

1. La creación de un hospital comarcal en Lora del 
Río (Sevilla).

2. Llevar a cabo una reorientación de la zona sa-
nitaria de Lora del Río.

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-10/PNLP-000049, Proposición no de Ley re-
lativa a la situación del sector vitivinícola en el 
marco de Jerez

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente Proposición no de Ley ante el Pleno, 
relativa a la situación del sector vitivinícola en el marco 
de Jerez.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector vitivinícola del Marco de Jerez atraviesa 
en estos momentos una situación de crisis que plantea 
graves interrogantes sobre su futuro. Un futuro que, de 
no consolidarse, supondría un impacto irrecuperable 
para la economía y el empleo de la zona, ya bastante 
castigada especialmente en estos tiempos de crisis.

Entre las circunstancias que en este momento in-
ciden más directamente sobre la situación actual del 
marco y sobre las que, por tanto, es urgente actuar, 
cabe destacar las siguientes:

La existencia de unos excedentes de caldo alma-
cenados equivalentes a entre cuatro y cinco campañas 
de cosecha normal.

La sistemática y creciente utilización, para la ela-
boración de vinos de Jerez, de materias primas ajenas 
al Marco y provenientes de otras zonas vitivinícolas 
como, fundamentalmente, La Mancha.

La práctica de políticas de precios en la compra de 
la materia prima proveniente del Marco que distorsionan 
el funcionamiento normal de mercado y lo sitúan por 
debajo del umbral de rentabilidad.

La representación en el Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen del Vino de Jerez, que no 
se corresponde con la presencia real de los diversos 
componentes del Marco y perjudica especialmente a 
los viñistas.

Ante esta situación, el pasado mes de enero, la 
Consejería de Agricultura y Pesca acordó, con algu-
nas organizaciones agrarias y la patronal Fedejerez, el 
llamado “Plan de Viabilidad del sector vitivinícola del 
Marco de Jerez 2010-2013”. Por su parte, la organi-
zación agraria COAG y las principales cooperativas y 
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asociaciones de viñistas del Marco, el pasado 23 de 
abril de 2010 suscribieron un acuerdo sectorial con los 
siguientes puntos:

1. La solicitud de la destilación de excedentes a 
razón de 50.000 botas anuales en un período de tres 
años.

2. El desarrollo de una normativa para que se re-
gulen los siguientes aspectos:
– Paridad en la composición del Pleno del Consejo 

Regulador.
– Obligatoriedad de la utilización de productos com-

plementarios con uva de la D.O. Jerez, Xeres, She-
rry, quedando así blindada la propia D.O.
3. Asignación de derechos de pago único a los 

viñedos del Marco de Jerez.
4. Proponer a la Junta de Andalucía que evalúe 

los resultados obtenidos del Plan de Viabilidad y, en 
función de ello, se revise para conseguir los objetivos 
descritos en dicho plan.

Este acuerdo supone una auténtica hoja de ruta para 
iniciar el camino de la recuperación y consolidación del 
Marco de Jerez, garantizando así la pervivencia de un 
elemento tan consustancial a la cultura y la esencia 
andaluzas como es el vino de Jerez, y permitiendo 
que, como ha venido sucediendo históricamente, con-
tinúe la actividad vitivinícola realizando aportaciones 
importantes a la economía andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía a:

1. Realizar ante el Ministerio de Medio Ambiente 
Rural y Marino (MARM) las gestiones necesarias para 
conseguir –incluso si fuera necesario con aportacio-
nes propias– que en el reparto de las destilaciones de 
crisis que para eliminar excedentes se realicen en el 
Estado español se produzca un reparto geográfico, de 
forma que dicha destilación de crisis se realice también 
en el Marco de Jerez, planteándose como objetivo la 
destilación de 50.000 botas anuales durante un plazo 
de tres años.

2. Participar, en el marco de sus competencias, en 
la elaboración de un reglamento del Consejo Regulador 
de las Denominaciones de Origen Jerez, Manzanilla 
y Vinagre de Jerez, que garantice la paridad y repre-
sentatividad real de sus distintos componentes en el 
Consejo Regulador.

3. Desarrollar, en el marco de sus competencias y 
de la normativa general europea, una reglamentación 
propia que conlleve la obligatoriedad de la utilización de 
productos complementarios con uva de la D.O. Jerez, 
Xeres, Sherry, quedando así blindada la propia D.O.

4. Proceder de inmediato a evaluar el desarrollo y 
resultados del llamado “Plan de Viabilidad del sector 
vitivinícola del Marco de Jerez 2010-2013” para, en 

función de los mismos, revisar las medidas contem-
pladas en el mismo con el fin de alcanzar realmente 
los objetivos perseguidos por dicho plan.

5. Instar al Gobierno de la Nación para que éste realice, 
ante los órganos correspondientes de la Unión Europea, 
las gestiones necesarias para, en el marco de la corres-
pondiente OCM, conseguir una asignación de derechos 
de pago único a los viñedos del Marco de Jerez.

6. Vigilar –a través de la Agencia de Defensa de la 
Competencia de Andalucía y cualquier otro organismo o 
entidad competente al efecto– que no se realicen prác-
ticas irregulares de alteración de precios que supongan 
distorsiones en el funcionamiento del mercado en perjuicio 
del sector primario del Marco, esto es, los viñistas.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-10/PNLC-000195, Proposición no de Ley re-
lativa a Mesa de Diálogo Social en la industria 
turística de Andalucía en defensa del empleo en 
el sector de la hostelería

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa 
a Mesa de Diálogo Social en la industria turística de 
Andalucía en defensa del empleo en el sector de la 
hostelería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Era de prever que las turbulencias económicas que 
se observan en todo el mundo y las consecuencias de 
la crisis económica que nos asola iban a afectar a la 
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renta disponible de los turistas extranjeros y nacionales, 
que son la clientela más importante del sector turístico 
andaluz. Más los datos que va arrojando la industria 
turística, y más concretamente el sector de la hostelería, 
frente a la crisis resultan bastante paradójicos.

Por un lado se reconoce, en función del compor-
tamiento del sector en 2009, que ha sido uno de los 
más sólidos frente a la crisis, con datos como el de las 
estancias que se han resentido con un descenso del 
3,2% respecto 2008. Sin embargo se observa cómo 
se les plantean enormes exigencias al conjunto de 
trabajadores y trabajadoras de la hostelería.

Hoy se materializan parte de las consecuencias 
del desarrollo inmobiliario-turístico que se ha llevado 
a cabo durante estos años, basado en la obtención de 
beneficios millonarios en corto plazo y que hemos co-
nocido por la economía del ladrillo. Así, la especulación 
inmobiliaria que hemos vivido estos años en la Costa 
del Sol está pasando factura en estos momentos, y 
no son los especuladores que han obtenido plusvalías 
multimillonarias los que la abonan precisamente, sino 
los que no han tenido culpa en absoluto de ese modelo: 
los y las trabajadoras.

Si comparamos los diez primeros meses de los años 
2009 y 2008, se constata que se han perdido 16.178 em-
pleos de los 188.681 que cuenta el sector de la hostelería 
en Andalucía, de los que 33.461 son del subsector de 
hoteles, que también han perdido empleo. En los diez 
primeros meses del pasado año se han destruido 3.359 
puestos de trabajo, de los cuales 2.255 corresponden 
a Málaga, lo que supone el 64% del empleo que se ha 
perdido en Andalucía. A todo ello tenemos que unirle el 
aumento del cierre de hoteles en Andalucía de cara al 
invierno, y la reducción de la temporada de apertura de 
los hoteles que son de temporada, alegando la falta de 
clientes en temporada baja. Dicho argumento no parece 
justificado en función de los datos registrados en 2009 
y, además, parece que lo que más se resiente y los 
indicadores que más caen son los del empleo.

Málaga está sufriendo más drásticamente esta rea-
lidad. Se han registrado una veintena de expedientes 
de regulación de empleo, de suspensión, alegando la 
gran mayoría falta de clientes. Tan sólo tres han ce-
rrado para reformar sus instalaciones. El número de 
trabajadores y trabajadoras que tienen suspendido su 
contrato por los expedientes de suspensión son cerca 
de 2.000. Además en la Costa del Sol hay seis hoteles, 
todos ellos de cinco estrellas, afectados por concursos 
de acreedores, con las consecuencias que puede tener 
para el empleo. A toda la problemática de los ERE’s 
y ERTE’s en la Costa del Sol hay que añadir la san-
gría de pérdida de empleo que sufre en la actualidad, 
presentándose hoy como el destino turístico que más 
empleo ha perdido de todos los destinos turísticos de 
Andalucía y España. El empleo hotelero disminuyó en 
el año 2009 un 15,9%, lo que representó el 65,6% de 
todo el empleo hotelero perdido en Andalucía. En los 

meses de enero y febrero de 2010 se sigue perdiendo 
empleo respecto 2009. Se vuelve a constatar que la 
pérdida de empleo no se corresponde con la actividad 
turística y los resultados de la industria en general y 
la ocupación hotelera en particular, por lo que sería 
importante que las administraciones competentes se 
impliquen para buscar soluciones a iconos de la hos-
telería malagueña como Los Monteros, Las Dunas, 
Byblos, Incosol, Torrequebrada, Guadalpín Marbella, 
G. Banús o Don Carlos.

Si no se actúa para encontrar remedio a la situación 
las consecuencias pueden ser traumáticas, puesto que 
se aboca a los sindicatos y trabajadores a negociar ex-
pedientes de suspensión a través de políticas de hechos 
consumados. Esta problemática está más localizada en 
los hoteles de cinco estrellas de la Costa del Sol, que son 
los más afectados por la crisis, ya que en muchos casos 
se hicieron con ellos empresas que no son hoteleras, 
sino que provienen de grupos inversores ligados al sector 
inmobiliario que diversificaron sus beneficios en hoteles 
y que presentan, en general, muy mala gestión.

Es conocido que los sindicatos CC.OO. y UGT de 
Andalucía han solicitado que se cree una Mesa de 
Diálogo Social entre la Junta de Andalucía, las asocia-
ciones de empresarios representativas y los sindicatos 
mayoritarios CC.OO. y UGT. El objetivo de dicha Mesa 
sería la realización de un diagnóstico de la situación y 
la elaboración de un plan de viabilidad para aquellas 
empresas que deseen acogerse al mismo, al objeto de 
mantener la actividad y el empleo.

Objetivamente, más allá del trance coyuntural por 
el que atravesamos, la primera industria andaluza es 
la turística. Por eso fue la última en entrar en la crisis 
y puede ser la primera en salir de ella, más para ello 
se tiene que ofrecer una calidad integral como destino 
turístico y seguir trabajando en la mejora de la relación 
precio-calidad-servicio. Esos tres ejes que definen un 
destino turístico de calidad integral no pueden enten-
derse sin más ni mejor empleo

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a la constitución de la Mesa de Diálogo So-
cial entre la Junta de Andalucía (Consejerías que se 
estimen implicadas), las asociaciones de empresarios 
representativos y los sindicatos mayoritarios CC.OO. y 
UGT al objeto de consensuar un análisis de la situación 
actual en el empleo turístico y un plan de viabilidad de 
la planta hotelera en Andalucía.

Parlamento de Andalucía, 4 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.
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8-10/PNLC-000196, Proposición no de Ley re-
lativa a situación sanitaria en la Sierra Sur de 
Sevilla

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en la Comisión de 
Salud, relativa a situación sanitaria en la Sierra Sur 
de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación de las urgencias en la Sierra Sur de 
Sevilla, después de varios años de funcionamiento, no 
responde a las expectativas que se crearon.

La falta de ambulancias y de personal sanitario, 
la no sustitución de médicos y ATS en periodos de 
vacaciones, el no cubrir las bajas por enfermedad, la 
tardanza de más de una hora en casos de suma ne-
cesidad, etcétera, no son más que la punta del iceberg 
de un sistema sanitario obsoleto y fracasado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Con-
sejo de Gobierno a:

1. La dotación de medios técnicos y personales en 
cada municipio para garantizar un médico las 24 horas.

2. Mejorar las infraestructuras de los actuales con-
sultorios médicos, muy deficitarias.

3. Mejorar el servicio de pediatría en cada localidad, 
con la dotación de medios técnicos y personales.

4. Cubrir, de forma inmediata, las bajas de médicos 
y ATS por vacaciones o enfermedad.

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-10/PNLC-000197, Proposición no de Ley relati-
va a hospital comarcal en Lora del Río (Sevilla)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en la Comisión de 
Salud, relativa a hospital comarcal en Lora del Río 
(Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación de la zona sanitaria de Lora del Río es 
inaceptable, no funcionan adecuadamente las urgencias, 
existe falta de personal, listas de espera y una distancia 
considerable al hospital de referencia, hospital Virgen 
Macarena, de Sevilla. De todos es sabido la saturación 
existente en dicho hospital, que atiende a toda la zona 
norte de la ciudad de Sevilla, y a casi 50 pueblos de 
la provincia de Sevilla y Huelva.

Existe una demanda social en esta zona para la 
creación de un hospital comarcal. Un importante número 
de ciudadanos se han agrupado en una plataforma 
pro-hospital comarcal de Lora del Río.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Con-
sejo de Gobierno a:

1. La creación de un hospital comarcal en Lora del 
Río (Sevilla)

2. Llevar a cabo una reorientación de la zona sa-
nitaria de Lora del Río.

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.
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8-10/PNLC-000198, Proposición no de Ley rela-
tiva a acuerdo de desarrollo profesional Renfe-
Operadora

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a 
acuerdo de desarrollo profesional Renfe-Operadora.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha conocido el acuerdo de 
desarrollo profesional Renfe-Operadora (I Convenio 
Colectivo) de 29 de marzo de 2010.

El mismo establece que la entrada en vigor de la 
Ley 39/2003, de 17 de noviembre, del sector ferroviario, 
así como de las restantes normas que la desarrollan, 
ha generado un nuevo marco de prestación de servi-
cios el que RENFE-Operadora debe afrontar de forma 
decidida una adaptación de sus recursos en aras de 
mantener un producto de transporte rápido, moderno 
y seguro, capaz de competir y ser el prestador del 
servicio público que se le demande y convertirse en 
instrumento para mejorar la calidad de vida de los 
ciudadanos, respetuoso con el medio ambiente y el 
consumo energético.

Pero más allá de esta declaración de principios, 
encontramos, en el apartado I del convenio, cómo la 
regulación establece y desarrolla el marco específico 
de relaciones laborales del colectivo de fabricación y 
mantenimiento, de aplicación en cualquier ámbito de la 
empresa en la que realice las funciones recogidas en el 
documento. La traducción práctica es que en cuanto al 
desarrollo profesional de fabricación y mantenimiento, y 
concretamente en la provincia de Málaga, se procede de 
forma discriminatoria al rebajar la categoría de sus talle-
res, perjudicando económicamente a sus trabajadores. 
Se incumple, de manera clara, el principio de “a igual 
trabajo, igual salario”, ya que, por ejemplo, el material 
AVE se repara en Málaga y en Madrid, realizando sus 
trabajadores idéntico trabajo. Sin embargo, en función del 
convenio aprobado, los trabajadores de Madrid tendrán 
distinta categoría profesional y percibirán unos 1.400 
euros más que los trabajadores de Málaga.

El tratamiento dispensado a los talleres de Málaga 
es un paso atrás en la política descentralizadora que, 
no hace tanto tiempo, se impuso desde el Ministerio 
de Fomento, y que favoreció la creación de empleo y 
riqueza en la provincia de Málaga.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

1. El Parlamento de Andalucía manifiesta su pre-
ocupación y oposición por la rebaja de categoría y la 
discriminación salarial que sufrirán los trabajadores de 
los talleres de Renfe de Málaga.

2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que inste, a su vez, al Ministerio de Fomento 
del Gobierno de España a iniciar negociaciones con 
los sindicatos para la reorganización de las categorías 
profesionales que evite diferentes retribuciones a tra-
bajadores que realizan el mismo trabajo en diferentes 
puntos del Estado.

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-10/PNLC-000199, Proposición no de Ley rela-
tiva a rehabilitación de la iglesia de Santa Cruz 
en Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a rehabilitación de la iglesia de 
Santa Cruz en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del programa de Andalucía Barroca 2007, 
la Consejería de Cultura llevó a cabo un proyecto de 
“rehabilitación integral” de la iglesia de Santa Cruz, en 
Cádiz capital, conocida como la Catedral Vieja.
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Las actuaciones, cuyo presupuesto superó el millón 
de euros, afectaron tanto a la Torre de sagrario como 
la cripta de la iglesia de Santa Cruz; aunque algunos 
de los trabajos proyectados quedaron sin terminar al 
coincidir con la inauguración de la exposición que se 
abrió en el templo.

Esta circunstancia, unida a los desperfectos que ya 
han aparecido, a pesar del corto periodo transcurrido 
desde la rehabilitación, hace que el edificio presen-
te un estado de abandono: tanto la pintura como la 
solería están deterioradas, hay goteras y humedades 
en el interior del templo, y sigue sin funcionar el aire 
acondicionado instalado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Estudiar las causas de los desperfectos apare-
cidos en la iglesia de Santa Cruz, de Cádiz, y en caso 
de que existieran fallos relacionados con las obras de 
rehabilitación ejecutadas recientemente, se exijan res-
ponsabilidades a la empresa que ejecutó las obras.

2. Impulsar y ejecutar de forma prioritaria las ac-
tuaciones pendientes en la rehabilitación de la iglesia 
de Santa Cruz, así como la reparación de los daños 
aparecidos en los últimos meses.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLC-000200, Proposición no de Ley relati-
va a inicio de las obras de reforma de la carretera 
A-2003 Jerez-La Barca

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a inicio de las obras de reforma 
de la carretera A-2003 Jerez-La Barca.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ya en el año 2007, la Consejería de Obras Públicas 
y Transportes anunció el arreglo y ensanche de la ca-

rretera Jerez-La Barca (A-2003), manifestándose que 
las obras se iniciarían en el año 2008.

Las obras no dieron comienzo hasta un año des-
pués, a finales de 2009, y ya entonces se denunció la 
situación de peligro que se daba en la misma, ya que 
se habían abierto una serie de taludes, estrechando 
más aún la carretera, y la señalización de peligro era 
insuficiente.

Lejos de reparar la situación, semanas después la 
obra quedó paralizada y desde diciembre de 2009 no 
hay maquinaria ni personal trabajando en esta obra.

A pesar de las numerosas denuncias y quejas rea-
lizadas tanto por vecinos de la zona como desde el 
Partido Popular, desde la Junta de Andalucía, titular de 
la carretera y responsable de las obras, no se ha dado 
explicación alguna a estas demoras que se producen 
ya desde hace tres meses

Esta vía tiene una gran importancia para el desa-
rrollo socioeconómico de la zona, ya que es el nexo 
de unión de varios núcleos del propio Jerez y sirve de 
vía importante de comunicación a varios municipios 
de la provincia, siendo cientos de conductores los que 
transitan a diario por ella.

La propia Asociación de Transportistas de la Provin-
cia de Cádiz demandaba la necesidad de una actuación 
urgente en la carretera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Retomar, de forma inmediata, las obras de la 
carretera A-2003, en el tramo comprendido entre Jerez 
y La Barca, vía de comunicación a varios municipios 
de la provincia y utilizada diariamente por cientos de 
gaditanos.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLC-000201, Proposición no de Ley rela-
tiva a impulso a la obra pública en la provincia 
de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a impulso a la obra pública en la 
provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por todos es conocida y admitida la situación his-
tórica de déficit de infraestructuras de todo tipo que 
soporta la provincia de Cádiz.

Desde hace años se viene comprometiendo nume-
rosos proyectos que se consideran vitales pero que 
nunca terminan de arrancar, siendo muchos de ellos 
promesas del siglo pasado.

A pesar de que el Gobierno de la Junta de Andalucía 
anunció, al inicio de esta legislatura, una agilización 
de los proyectos de infraestructura y el impulso a la 
licitación de la obra pública como medida prioritaria 
para hacer frente a la situación de crisis y destrucción 
de empleo, actualmente nos encontramos con una 
parálisis muy preocupante.

Según datos de SEOPAN, la licitación pública de la 
Junta de Andalucía en 2009 bajó un 22,7% respecto al 
año anterior, siendo los datos referentes a la provincia 
de Cádiz aún más preocupantes.

El único proyecto de envergadura que la Junta 
de Andalucía está ejecutando en la provincia es la 
construcción del tranvía San Fernando-Cádiz, pero 
está inversión ha hipotecado el resto de carreteras, 
sedes judiciales, colegios, hospitales, centros de salud, 
centros sociales...

La realidad de la provincia de Cádiz pone de ma-
nifiesto la ineficaz gestión del Gobierno de la Junta 
de Andalucía y nada tiene que ver con los constantes 
anuncios de planes e inversiones multimillonarios que 
se repiten cada año.

Los continuos retrasos en la ejecución de los 
proyectos eternamente prometidos están lastrando 
a la provincia de Cádiz, de forma que las carencias 
y necesidades son cada vez mayores y siguen sin 
ponerse las bases para hacer de Cádiz una provincia 
competitiva.

Ahora más que nunca se necesita de una concreción 
y actuación en obra pública en la provincia de Cádiz, 
con compromiso firme e inmediato de finalización de 
determinadas actuaciones que acumulan retrasos 
injustificables.

Sólo así pondremos medios para, por un lado, 
crear empleo y riqueza en la provincia cada vez más 
castigada por el paro y con menos alternativas, y por 
otro crear pilares que permitan su despunte una vez 
superada la situación actual de crisis.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Impulsar de forma urgente la tramitación, adjudi-
cación y ejecución de las obras públicas comprometidas 
en la provincia de Cádiz, dando carácter prioritario a:
– Desdoble de la Arcos Antequera, rondas metropoli-

tanas de Jerez, Chiclana y la carretera del Higuerón 
en La Línea; las variantes de Ubrique, Barbate, Los 
Caños, Espera, Paterna, Olvera, Alcalá, El Tesorillo. 
Finalización de los accesos a la Costa Noroeste.

– Nuevo mapa de Atención Primaria, que prevé la 
construcción de 10 nuevos centros de salud y un 
centro periférico en Chiclana.

– Nuevos hospitales de Cádiz y La Línea, así como 
la modernización de los hospitales de Puerto Real y 
Jerez.

– Sedes judiciales de Cádiz, Algeciras, Puerto Real, 
San Roque, San Fernando, Jerez y Puerto de Santa 
María.

– Plan Renove de Infraestructuras Educativas.
– Obras hidráulicas de abastecimiento y depuración
– Ampliación de puertos deportivos de Cádiz, Chi-

clana, San Fernando, Sanlúcar, Rota, Chipiona y El 
Puerto.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLC-000202, Proposición no de Ley relati-
va a mantenimiento de los centros semi-D en la 
provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a mantenimiento de los centros 
semi-D en la provincia de Cádiz.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Implantar la Enseñanza Secundaria Obligatoria 
(ESO) completa en los municipios de la provincia de 
Cádiz, en los que actualmente se cursan 1° y 2° de 
dicha etapa en los denominados centros semi-D, es un 
objetivo para dar respuesta a la provisionalidad que ha 
prevalecido hasta hoy. La solución no pasa por recortar 
sino por completar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Po-
pular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Se realicen las acciones oportunas para mantener 
en los municipios, que actualmente cuentan con centros 
de este tipo, a los niños de 1° y 2° de ESO.

2. Continuar con el transporte escolar gratuito del 
que han disfrutado hasta este curso.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLC-000203, Proposición no de Ley relati-
va a implantación de la ESO completa en muni-
cipios rurales

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a implantación de la ESO 
completa en municipios rurales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación pretende eliminar en 
los pueblos pequeños, en su mayoría rurales, la ESO. 
Esta cuestión de planificación, discutible y no inamo-
vible de forma racional, debe resolverse impartiendo 

la Educación Obligatoria completa en cada municipio 
que tenga un número razonable por curso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Po-
pular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que se realicen las actuaciones oportunas para 
implantar en los municipios afectados la Educación 
Obligatoria (ESO) completa siguiendo criterios racio-
nales.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLC-000204, Proposición no de Ley relativa 
a centenario del municipio de Moriles (Córdoba)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a centenario del municipio 
de Moriles (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el 2012, el municipio de Moriles celebrará su 
centenario, ya que hasta el 1912 fue una pedanía de 
Aguilar de la Frontera

Fue el 18 de julio de 1912, cuando el Rey Alfonso XIII 
firmó la emancipación de esta aldea hasta entonces 
dependiente de Aguilar de la Frontera, cambiando la 
denominación de Zapateros por la de Villa de Moriles 
y convirtiéndose en un nuevo municipio de la provincia 
de Córdoba.

La aldea de Zapateros surge en las primeras décadas 
del siglo XVIII y se mantiene durante más de dos siglos 
como núcleo poblacional perteneciente a la jurisdicción 
de Aguilar de la Frontera por encontrarse en su término 
municipal. La génesis de esta aldea está en la cons-
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trucción de cuatro lagares y una capilla a la Virgen de 
la Salud en el denominado Llano de los Zapateros, que 
contaba con una fuente del mismo nombre. Era éste un 
lugar estratégico por el que discurrían varias vías de 
comunicación importantes como la vereda de Málaga 
y el camino de Puente Genil a Lucena. El desarrollo 
poblacional del lugar está marcado, además, por el 
paulatino aumento del viñedo, un cultivo para el que 
estos terrenos eran muy apropiados.

En la actualidad, tiene una población de cerca de 
3.874 habitantes, y su término municipal es el más 
pequeño de la provincia de Córdoba. Es un municipio 
que aun siendo joven quiere crecer y cultivar su identi-
dad, que sin duda la tiene. Por sus orígenes carece de 
bienes de interés patrimonial artístico o histórico, pero 
sin embargo sí tiene una Semana Santa singularísima, 
declarada de Interés Nacional.

Moriles es conocido internacionalmente por sus 
vinos, con denominación de origen propio “Montilla-
Moriles”

El Ayuntamiento está ya preparando la celebración 
del centenario, y el Grupo Popular en el Parlamento 
andaluz considera que en esta efeméride debería de 
participar el mayor número de administraciones y de 
instituciones, relacionadas de alguna manera con el 
municipio de Moriles.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Mostrar su apoyo y colaboración con el Ayun-
tamiento de Moriles para la preparación, participación y 
financiación de los actos conmemorativos del centenario 
del municipio de Moriles.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLC-000205, Proposición no de Ley re-
lativa a la situación del sector vitivinícola en el 
Marco de Jerez

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en la Comisión de 
Agricultura y Pesca, relativa a la situación del sector 
vitivinícola en el Marco de Jerez.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector vitivinícola del Marco de Jerez atraviesa 
en estos momentos una situación de crisis que plantea 
graves interrogantes sobre su futuro. Un futuro que, de 
no consolidarse, supondría un impacto irrecuperable 
para la economía y el empleo de la zona, ya bastante 
castigada especialmente en estos tiempos de crisis.

Entre las circunstancias que en este momento in-
ciden más directamente sobre la situación actual del 
Marco y sobre las que, por tanto, es urgente actuar, 
cabe destacar las siguientes:

La existencia de unos excedentes de caldo alma-
cenados equivalentes a entre cuatro y cinco campañas 
de cosecha normal.

La sistemática y creciente utilización, para la ela-
boración de vinos de Jerez, de materias primas ajenas 
al Marco y provenientes de otras zonas vitivinícolas 
como, fundamentalmente, La Mancha.

La práctica de políticas de precios en la compra de 
la materia prima proveniente del Marco que distorsionan 
el funcionamiento normal de mercado y lo sitúan por 
debajo del umbral de rentabilidad.

La representación en el Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen del Vino de Jerez, que no 
se corresponde con la presencia real de los diversos 
componentes del Marco y perjudica especialmente a 
los viñistas.

Ante esta situación, el pasado mes de enero, la 
Consejería de Agricultura y Pesca acordó con algu-
nas organizaciones agrarias y la patronal Fedejerez el 
llamado “Plan de Viabilidad del sector vitivinícola del 
Marco de Jerez 2010-2013”. Por su parte, la organi-
zación agraria COAG y las principales cooperativas y 
asociaciones de viñistas del Marco, el pasado 23 de 
abril de 2010 suscribieron un acuerdo sectorial con los 
siguientes puntos:

1. La solicitud de la destilación de excedentes a 
razón de 50.000 botas anuales en un período de tres 
años.

2. El desarrollo de una normativa para que se re-
gulen los siguientes aspectos:
– Paridad en la composición del Pleno del Consejo 

Regulador.
– Obligatoriedad de la utilización de productos com-

plementarios con uva de la D.O. Jerez, Xeres, She-
rry, quedando así blindada la propia D.O.
3. Asignación de derechos de pago único a los 

viñedos del Marco de Jerez.



BOPA 473 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 7 de junio de 2010

Pág. 22 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

7 de junio de 2010 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 473

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 23

4. Proponer a la Junta de Andalucía que evalúe 
los resultados obtenidos del Plan de Viabilidad y, en 
función de ello, se revise para conseguir los objetivos 
descritos en dicho plan.

Este acuerdo supone una auténtica hoja de ruta para 
iniciar el camino de la recuperación y consolidación del 
Marco de Jerez, garantizando así la pervivencia de un 
elemento tan consustancial a la cultura y la esencia 
andaluzas como es el vino de Jerez, y permitiendo 
que, como ha venido sucediendo históricamente, con-
tinúe la actividad vitivinícola realizando aportaciones 
importantes a la economía andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía a:

1. Realizar ante el Ministerio de Medio Ambiente 
Rural y Marino (MARM) las gestiones necesarias para 
conseguir –incluso si fuera necesario con aportacio-
nes propias– que en el reparto de las destilaciones de 
crisis que para eliminar excedentes se realicen en el 
Estado español se produzca un reparto geográfico, de 
forma que dicha destilación de crisis se realice también 
en el Marco de Jerez, planteándose como objetivo la 
destilación de 50.000 botas anuales durante un plazo 
de tres años.

2. Participar, en el marco de sus competencias, en 
la elaboración de un reglamento del Consejo Regulador 
de las Denominaciones de Origen Jerez, Manzanilla 
y Vinagre de Jerez, que garantice la paridad y repre-
sentatividad real de sus distintos componentes en el 
Consejo Regulador.

3. Desarrollar, en el marco de sus competencias y 
de la normativa general europea, una reglamentación 
propia que conlleve la obligatoriedad de la utilización de 
productos complementarios con uva de la D.O. Jerez, 
Xeres, Sherry, quedando así blindada la propia D.O.

4. Proceder de inmediato a evaluar el desarrollo y 
resultados del llamado “Plan de Viabilidad del sector 
vitivinícola del Marco de Jerez 2010-2013” para, en 
función de los mismos, revisar las medidas contem-
pladas en el mismo con el fin de alcanzar realmente 
los objetivos perseguidos por dicho plan.

5. Instar al Gobierno de la Nación para que éste 
realice, ante los órganos correspondientes de la Unión 
Europea, las gestiones necesarias para, en el marco 
de la correspondiente OCM, conseguir una asignación 
de derechos de pago único a los viñedos del Marco 
de Jerez.

6. Vigilar –a través de la Agencia de Defensa de la 
Competencia de Andalucía y cualquier otro organismo 
o entidad competente al efecto– que no se realicen 
prácticas irregulares de alteración de precios que su-
pongan distorsiones en el funcionamiento del mercado 

en perjuicio del sector primario del Marco, esto es, los 
viñistas.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-10/PNLC-000206, Proposición no de Ley rela-
tiva a puesta a disposición de los jienenses del 
parque periurbano del Cerro de las Canteras, de 
la ciudad de Jaén

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a puesta a disposición de 
los jienenses del parque periurbano del Cerro de las 
Canteras, de la ciudad de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Plan Hidrológico Forestal, puesto en marcha por 
el Gobierno del PP en España, invirtió en Jaén más de 
120 millones de euros, y con cargo a dicho plan dieron 
comienzo las obras de equipamiento del parque del 
Cerro de las Canteras, sito en la ciudad de Jaén.

Se trataba de un proyecto de restauración medio-
ambiental de un antiguo vertedero de inertes o escom-
brera en la zona Sureste de la capital jienense, iniciado 
por el Gobierno de España del PP, en el año 2003, 
en una colaboración de los Ministerios de Hacienda 
y Medio Ambiente, con una inversión aproximada de 
2,6 millones de euros.

Fue en el año 2006, una vez terminadas las obras 
de acondicionamiento del entorno y el tratamiento 
paisajístico y recreativo del parque, cuando surgen los 
primeros problemas de abastecimiento de agua para el 
riego y mantenimiento de la actuación medioambiental, 
al negarse la Administración General del Estado, en 
manos del PSOE, a asumir, a través de la Confederación 
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Hidrográfica del Guadalquivir, el enganche a la red pública 
municipal de aguas del Ayuntamiento de Jaén.

En el año 2008, el PSOE, en la ciudad de Jaén, 
afirma que el Ministerio de Medio Ambiente va a poner 
en marcha un proyecto para que el parque pueda ser 
regado sin agua potable, si bien no anuncia todavía la 
cesión al Ayuntamiento de esa infraestructura, no pasan-
do todavía, en consecuencia, a manos municipales.

Es más, en una visita a la capital jienense, el 
entonces Director General de Aguas, perteneciente y 
dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, dice “que 
el proyecto que estudian recogerá agua del río Jaén, 
para, después de un tratamiento adecuado, destinarla 
al riego del parque, y que a través de la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir ejecutarán dicha obra para 
que sea una realidad en el verano del 2008.”

En ese mismo año, visitaba la ciudad la entonces Mi-
nistra de Medio Ambiente, y decía que “su departamento 
tenía en marcha otro proyecto en la zona para el aprove-
chamiento del agua residual del río Jaén en el riego por 
goteo subterráneo, pero nada dijo en cuanto a la entrega a 
la ciudad del parque, si bien precisaba por aquel entonces 
que se terminaría en un plazo no dilatado.”

Ya en el mes de abril de 2009, se vuelve a retomar 
el proyecto debido a la polémica generada en la ciudad 
de Jaén - pues una zona verde permanece durante años 
cerrada a cal y canto, siete años después del inicio de 
sus obras y cuatro desde que finalizó su intervención y 
adecuación para disfrute de los jienenses – y surge la 
iniciativa de la Agencia Andaluza del Agua, heredera 
de la mayor parte de las competencias transferidas del 
Organismo de Cuenca, la Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir, la cual se compromete a desbloquear el 
proyecto y ejecutar una red de abastecimiento de agua 
para riego que capte el agua no potable de los ríos.

De esta forma, el proyecto de intervención en el 
Cerro de las Canteras pasa a manos de la Junta de 
Andalucía, anunciando dicha Administración, en la pri-
mavera del 2009, que los trámites están muy avanzados 
y que le darán la solución definitiva.

La realidad, como en tantos otros proyectos en la 
ciudad de Jaén, dependientes de la Junta de Anda-
lucía, es que dichas promesas, en la primavera del 
año 2010, han sido incumplidas; en primer lugar, por 
parte del Ministerio, hoy llamado de Medio Ambiente, 
Rural y Marino, que a través de la Confederación dijo 
en varias ocasiones que ya estaba trabajando en el 
proyecto, pero jamás llegó a terminarlo, y en segundo 
lugar, por parte de la Junta de Andalucía que, después 
de anunciar el desbloqueo del proyecto, todavía no 
ha dado muestras ni siquiera de su redacción para su 
posterior licitación y ejecución.

Con todo quienes más pierden son los jienenses, 
que después de siete años no pueden disfrutar de un 
importante equipamiento para la ciudad, dotado con 
zonas verdes y recreativas, que debe convertirse a la 
mayor brevedad posible en un gran pulmón.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que, a través de la Agencia Andaluza del Agua, 
se proceda a la licitación y ejecución de los proyectos 
de abastecimiento para el riego de agua no potable, 
a partir del tratamiento de las aguas de los ríos Jaén 
y Guadalbullón.

2. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación, a 
través del Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino, 
para que haga efectiva la cesión al Ayuntamiento de Jaén 
del parque periurbano del Cerro de las Canteras.

3. Dar traslado del presente acuerdo a los Grupos 
con representación institucional en el Ayuntamiento 
de Jaén y al representante del colectivo del barrio del 
Cerro de las Canteras, de la ciudad de Jaén.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLC-000207, Proposición no de Ley rela-
tiva a construcción del enlace de la autovía del 
Olivar a su paso por Puente Genil (Córdoba) con 
el Centro Logístico de Campo Real

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a construcción del enlace de la 
autovía del Olivar a su paso por Puente Genil (Córdoba) 
con el Centro Logístico de Campo Real.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El tramo de la autovía del Olivar comprendido entre 
Estepa y Lucena, ahora pendiente de licitación, adju-
dicación e inicio de las obras, contiene tres proyectos 
diferentes que discurren desde Estepa –Puente Genil, 
variante de Puente Genil y Puente Genil– Lucena.
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Dada la importancia que puede suponer la co-
nexión de esta autovía del Olivar para el desarrollo 
de la zona de Puente Genil con el Centro Logístico 
de Campo Real.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Po-
pular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Contemplar el estudio del proyecto, licitación, 
adjudicación e inicio de las obras de enlace que una 
la autovía del Olivar con el Centro Logístico de Campo 
Real a su paso por Puente Genil (Córdoba).

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLC-000208, Proposición no de Ley relati-
va a actualización de precios para la activación 
del almacenamiento privado en el aceite de oliva

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en la Comi-
sión de Agricultura y Pesca, relativa a actualización de 
precios para la activación del almacenamiento privado 
en el aceite de oliva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de Andalucía viene desarrollando una 
labor de acompañamiento y apoyo al sector del olivar, 
mediante la puesta en marcha de distintas líneas de 
actuación encaminadas a afrontar las necesidades 
estructurales de los productores y a atender las di-
ficultades coyunturales que puedan comprometer su 
óptimo desarrollo.

De manera más concreta, se está llevando a cabo 
un seguimiento diario de los mercados, prestando aten-

ción a cualquier situación coyuntural de bajos precios, 
estando alerta ante la necesidad de emprender las 
acciones precisas para su restablecimiento.

Por otra parte, y a instancias de la Presidencia 
española de la Unión Europea, se está propiciando el 
debate sobre los instrumentos actuales de intervención 
y gestión de los mercados, en los conceptos y modali-
dades previstos en la OCM Única, analizando su mejora 
y adaptación a las necesidades actuales.

Entre estos instrumentos se encuentran las ayudas 
al almacenamiento privado y otras medidas especiales 
de intervención.

En lo que respecta al almacenamiento privado de 
aceite de oliva, el R (CE) 2768/1998, de aplicación a 
partir de enero de 1999, establecía el régimen de ayuda 
a dicha medida. Actualmente las condiciones para el 
almacenamiento de aceite de oliva quedan recogidas 
en el artículo 33 del Reglamento (CE) n° 1234/2007), 
por el que se establece la OCM única.

De acuerdo con este marco normativo, la Comisión 
podrá decidir autorizar a los organismos que ofrez-
can garantías suficientes y estén reconocidos por los 
Estados miembros para que celebren contratos para 
el almacenamiento del aceite de oliva en caso de 
perturbación grave del mercado en algunas regiones 
de la Comunidad, particularmente cuando el precio 
medio registrado en el mercado durante un período 
representativo sea inferior a:

1.779 €/tn, en el caso del aceite de oliva virgen 
extra.

1.710 €/tn, en el del aceite de oliva virgen, o
1.524 €/tn, en el del aceite de oliva lampante con 

una acidez libre de 2 grados.
Además, el Reglamento (CE) n° 826/2008 de la Comi-

sión, de 20 de agosto de 2008, por el que se establecen 
disposiciones comunes para la concesión de ayuda para 
el almacenamiento privado de determinados productos 
agrícolas, establece en su artículo 4, que a los fines 
de la aplicación del artículo 33 del Reglamento (CE) n° 
1234/2007, se registrará el precio medio en el mercado 
durante un período de al menos dos semanas.

Diez años después de la introducción de los pre-
cios anteriores en la normativa comunitaria, tanto el 
IPC (índice de precios generales al consumo), como 
el índice de precios percibidos y el índice de precios 
pagados por el agricultor han evolucionado de forma 
muy importante. Considerando la evolución de estos 
indicadores, aquellos precios de referencia, fijados en 
el año 1999 para la activación de la medida de alma-
cenamiento, deberían ser analizados.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Socialista presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que inste a su vez al Gobierno de España 
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a promover el debate en la Unión Europea para la 
actualización de los umbrales de precios a partir de 
los cuales se activaría el mecanismo del almacena-
miento privado, umbrales que fueron fijados usando 
como referencia la campaña 1997/1998 y no llegaron 
a actualizarse en la OCM única, dando como resultado 
que no estén adaptados los mismos a la realidad actual 
del mercado del aceite de oliva.

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-10/PNLC-000209, Proposición no de Ley relati-
va a nuevos soportes curriculares en la Educa-
ción Obligatoria

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión 
de Educación, relativa a nuevos soportes curriculares 
en la Educación Obligatoria.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los cambios tecnológicos se producen a un ritmo 
vertiginoso y repercuten en la sociedad y en los indi-
viduos. Las Administraciones tienen ante sí el reto de 
adaptarse a esta situación y diseñar políticas educati-
vas que no limiten las posibilidades que el futuro nos 
pueda ofrecer.

Es deseable que exista una permeabilidad entre la 
realidad que viven los estudiantes fuera de la escuela 
(participación en redes sociales, aprendizajes informa-
les, etc.) y la que tiene lugar dentro de ella (participación 
en la comunidad, aprendizajes formales, etc.).

La conexión de estas dos realidades lejos de debilitar 
o minimizar el papel de la escuela, lo refuerza.

No en vano, nuestro Estatuto de Autonomía para 
Andalucía nos dice en el artículo 22.8 que los planes 
educativos de Andalucía fomentarán el uso de las 
nuevas tecnologías.

Del mismo modo, la Ley de Educación de Andalucía 
supone, entre otras, una apuesta por el acceso a las 
tecnologías de la información y la comunicación en la 
práctica educativa.

Reflejada en el artículo 49.3 que señala que la Admi-
nistración educativa adecuará el principio de gratuidad 
de libros de texto a la disponibilidad de nuevos soportes 
del conocimiento en la sociedad de la información.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Socialista presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Regular el registro, depósito, supervisión y se-
lección de los libros de texto, así como la adecuación 
del principio de gratuidad de libros de texto a la dis-
ponibilidad de nuevos soportes del conocimiento en la 
sociedad de la información.

2. Aplicar, con carácter experimental en el curso 
2010/2011, medidas encaminadas a la utilización de 
nuevos soportes del conocimiento en la sociedad de la 
información en el desarrollo del currículo de Educación 
Primaria y ESO.

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-10/PNLC-000210, Proposición no de Ley relati-
va a la piel de Ubrique en el Registro de Indica-
ciones Geográficas de Productos no Agrícolas 
de Europa y Terceros Países

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, presenta la siguiente Proposición no de Ley en 
Comisión de Economía, Innovación y Ciencia, relativa 
a la piel de Ubrique en el Registro de Indicaciones 
Geográficas de Productos no Agrícolas de Europa y 
Terceros Países.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la Sierra de Cádiz y más concretamente en Ubri-
que es de especial importancia la industria de la piel, en 
torno a la cual se ha constituido un sistema productivo 
de los más antiguos de Andalucía, con un entramado 
de empresas locales del sector de la marroquinería de 
los más representativo de España.

En Andalucía, el sector ocupa a unos 4.000 traba-
jadores distribuidos en unas 500 empresas de las que 
el 95% se encuentran en Ubrique.

La imagen de la piel de Ubrique se ha construido, 
desde tiempo inmemorial, con el esfuerzo y el conoci-
miento profesional de generaciones de trabajadores y 
emprendedores, de hombres y mujeres que han sido 
capaces de generar un producto de gran calidad.

Hoy, Ubrique hace una aportación de excelencia 
a la industria y a la artesanía internacional, aportando 
una marca de prestigio que tiene el reconocimiento y 
el aval de los mercados más exigentes.

La Unión Europea ha puesto en marcha el Proyec-
to de Reglamento para el “Registro de Indicaciones 
Geográficas de Productos no Agrícolas de Europa y 
Terceros Países”, que se muestra para Ubrique y su 
comarca como un reto que debemos apoyar.

La piel de Ubrique ha sido incluida, junto a otros 
diez productos más de la Unión Europea, en la relación 
de productos que podrían acceder en una primera fase 
a esta certificación, cuyo reglamento se encuentra en 
estos momentos redactándose.

Para Ubrique y su comarca la “Estrategia Europea 
de Certificación y Acreditación de Calidad” representa 
una oportunidad de futuro, por lo que desde la asocia-
ción de empresas EMPIEL se han puesto en marcha 
una serie de iniciativas encaminadas a dar a conocer 
dicho proyecto, y a conseguir que, una vez culminado el 
Reglamento Europeo, “La Piel de Ubrique” siga estando 
entre los productos europeos elegidos inicialmente.

Para conseguir dicho objetivo, es fundamental el 
compromiso de todos los interlocutores del sector y 
el apoyo de las administraciones públicas, por lo que 
después de haber mantenido diversos encuentros con 
representantes de EMPIEL presentamos esta iniciativa 
parlamentaria.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Socialista presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

a) Realizar cuantas iniciativas sean necesarias a fin 
de que “La piel de Ubrique” sea incluida en el Registro 
de Indicaciones Geográficas de Productos no Agrícolas 
de Europa y Terceros Países.

b) Solicitar el apoyo del Gobierno de España para 
conseguir dicho objetivo.

c) Mantener un contacto permanente con los 
interlocutores económicos y sociales para lograr el 
consenso, el compromiso y la implicación de todos 
los afectados.

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-10/PNLC-000211, Proposición no de Ley relati-
va a centro de salud Los Gallos en Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en la Co-
misión de Salud, relativa a centro de salud Los Gallos 
en Chiclana de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La construcción del centro de salud Los Gallos, en 
Chiclana de la Frontera, surge como consecuencia del 
convenio de colaboración entre el Servicio Andaluz de 
Salud y el Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera, 
mediante el cual éste último se hacía cargo de la con-
tratación de las obras, su abono y gestión.

Una vez culminadas las obras, se procedería, por 
parte del Ayuntamiento, a la cesión del centro a la 
Consejería de Salud, para su equipamiento y puesta 
en marcha.

Entendemos desde el Grupo Parlamentario Socia-
lista que es necesario acelerar estos trámites, a fin 
de que la localidad de Chiclana de la Frontera pueda 
disponer de este nuevo centro de salud, y ofrecer sus 
servicios asistenciales en las mejores condiciones a 
los usuarios del mismo.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista 
presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Go-
bierno a:
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Que en colaboración con el Ayuntamiento de 
Chiclana de la Frontera se acelere el proceso que 
culmine con la recepción del nuevo centro de salud 
de Los Gallos, y que una vez culminada esa fase se 
proceda a su equipamiento y puesta en marcha a la 
mayor brevedad posible.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.

MOCIÓN CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN

8-10/M-000005, relativa a política del Gobierno 
ante la crisis de la agricultura y del mundo rural 
andaluz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmien-
das formuladas por el G.P. Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
enmiendas de modificación a la Moción consecuencia de 
la Interpelación con número de registro 8-10/I-000025, 
y relativa a Política del Gobierno ante la crisis de la 
agricultura y del mundo rural andaluz, presentada por 
el G.P. de Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía.

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto 2, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Facilitar la incorporación de los jóvenes y las muje-

res a la actividad agraria, articulando medidas que les 
permitan acceder a subvenciones y préstamos a coste 
cero, así como a un asesoramiento técnico eficaz, para 
poner en marcha sus explotaciones con posibilidades 
de ser rentables y competitivas”.

Enmienda núm. 2, de modificación
Punto 5, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Amparar, bajo un distintivo especial de calidad, el 

aceite producido en Andalucía dada su importancia 
económica, social, cultural y medioambiental, siempre 
y cuando cumpla con los requisitos que se establezcan 
para tal distinción”.

Enmienda núm. 3, de modificación
Punto 8, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Fomento del empleo en el mundo rural mediante 

la puesta en marcha de políticas activas de empleo, la 
priorización de ayudas y subvenciones para la creación 
de empleo y el fomento de medidas para que el precio 
de los productos en origen garantice la viabilidad eco-
nómica de las explotaciones agrícolas y ganaderas”

Enmienda núm. 4, de modificación
Punto 13, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Elaboración de un plan especial para el arreglo 

y mejora de caminos rurales, dotando anualmente a 
los ayuntamiento andaluces, en función del número 
de kilómetros de caminos que tienen en sus términos 
municipales, de la financiación necesaria para que en 
el plazo de 4 años se pueda garantizar en Andalucía 
una buena red de estas vías de comunicación, impres-
cindibles para el desarrollo del mundo rural”.

Enmienda núm. 5, de modificación
Punto 15, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Llevar a cabo un programa de mejora y revitali-

zación de la ganadería andaluza, que apueste por el 
mantenimiento y desarrollo del sector, fomentando la 
viabilidad de las explotaciones ganaderas mediante la 
aplicación de medidas que las hagan más competitivas 
y garanticen precios por encima de los coste de pro-
ducción, se considere la ganadería extensiva como un 
sector imprescindible para el mantenimiento de la dehesa 
andaluza y un gran activo para la conservación de los 
montes y la lucha contra los incendios forestales”.

Enmienda núm. 6, de modificación
Punto 16, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Elaborar un plan estratégico para el sector del cerdo 

ibérico, que incida en la diversa problemática que le afec-
ta y abra un camino de futuro tanto para los ganaderos 
como para los industriales, con el establecimiento de 
una normas claras en base a la diferenciación de lo que 
es y no es Ibérico, a la defensa del Ibérico de Dehesa, 
así como a la promoción eficaz, tanto en mercados 
nacionales como internacionales, de los productos de 
calidad derivados del cerdo ibérico andaluz”.

Enmienda núm. 7, de modificación
Punto 17, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
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“Llevar a cabo un programa de viveros de empresas 
agroindustriales en todas las zonas rurales de Anda-
lucía, que favorezcan la puesta en marcha de iniciativas 
empresariales en el ámbito agrario”.

Enmienda núm. 8, de modificación
Punto 21, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Fomentar el turismo rural mediante la financiación 

para la rehabilitación, adecuación y puesta en valor 
de edificaciones rurales (cortijos, casas rurales, cons-
trucciones agrícolas, etc.), tanto en el medio urbano 
como en el rústico”.

Enmienda núm. 9, de modificación
Punto 22, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Contemplar ventajas fiscales y ayudas económicas 

para las cooperativas agrícolas y ganaderas, fomentar 
así esta forma de economía social”.

Enmienda núm. 10, de modificación
Punto 23, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Puesta en marcha de planes específicos de políticas 

activas de empleo (escuelas taller, casas de oficios y 
talleres de empleo), con proyectos relacionados con la 
agricultura, ganadería y agroindustria en el medio rural 
andaluz, para favorecer la incorporación de jóvenes 
a estos sectores, así como propiciar el desarrollo de 
nuevas oportunidades dentro de los mismos”.

Enmienda núm. 11, de modificación
Punto 30, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Favorecer y promocionar en los comedores esco-

lares el consumo de productos andaluces ecológicos 
y saludables”.

Enmienda núm. 12, de modificación
Punto 43, apartado A

Se propone la siguiente redacción

“Fomentar la instalación de energías alternativas en 
las explotaciones agrícolas y ganaderas que pueden 
ofrecerles suficiencia de energía a la vez que una so-
lución a la gestión de los residuos agroganaderos”.

Enmienda núm. 13, de modificación
Punto 44, apartado A

Se propone la siguiente redacción:
“Llevar a cabo desde las Oficinas Comárcales Agra-

rias una actividad realmente eficaz de asesoramiento y 
colaboración con agricultores y ganaderos en un pro-
ceso de simplificación administrativa, a la vez que se 
habilitan e impulsan los centros IFAPA como referentes 
en I+D+F hacia una agricultura más competitiva”.

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Esperanza Oña Sevilla.

8-10/M-000005, relativa a política del Gobierno 
ante la crisis de la agricultura y del mundo rural 
andaluz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Inadmisión a trámite de enmiendas formuladas por el 
G.P. Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
12 de mayo de 2010, ha acordado no admitir a trámite 
las enmiendas formuladas por el G.P. Popular de Anda-
lucía y registradas de entrada con los números 7810 y 
7811 a la Moción 8-10/M-000005, relativa a política del 
Gobierno ante la crisis de la agricultura y del mundo 
rural andaluz, presentada por el G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, consecuencia 
de la Interpelación 8-10/I-000025.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-10/I-000030, 8-10/I-000033, 8-10/I-000034 y 8-10/I-
000035, Interpelaciones

Formuladas por el G.P. Popular de Andalucía
Decaídas, al no haber quedado definitivamente incluidas 
en el orden del día de la sesión plenaria convocada para 
los días 12 y 13 de mayo de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

• 8-10/I-000030, Interpelación relativa a política gene-
ral en materia de Justicia.

• 8-10/I-000033, Interpelación relativa a política gene-
ral en materia de industria.

• 8-10/I-000034, Interpelación relativa a política gene-
ral en materia de Fondos Europeos.

• 8-10/I-000035, Interpelación relativa a política gene-
ral en materia energética.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO

8-10/POP-000225, 8-10/POP-000228, 8-10/POP-
000231, 8-10/POP-000242, 8-10/POP-000243, 
8-10/POP-000250, 8-10/POP-000251, 8-10/POP-
000252 y 8-10/POP-000254, Preguntas con ruego 
de respuesta oral en Pleno

Decaídas, al no haber quedado definitivamente incluidas 
en el orden del día de la sesión plenaria convocada para 
los días 12 y 13 de mayo de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

• 8-10/POP-000225, Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno relativa a desestimación de re-
cursos contra el Reglamento de Funcionamiento del 
Consejo Audiovisual de Andalucía, formulada por 
los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez 
y D. José García Giralte, del G.P. Socialista.

• 8-10/POP-000228, Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno relativa a nueva imagen de-
sarrollo rural de Andalucía, formulada por los Ilmos. 
Sres. D. José Muñoz Sánchez y Dña. María Lourdes 
Martín Palanco, del G.P. Socialista.

• 8-10/POP-000231, Pregunta con ruego de respuesta 
oral en Pleno relativa a Reglamento Disciplina Urba-

nística, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Regina 
Cuenca Cabeza y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
del G.P. Socialista.

• 8-10/POP-000242, Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno relativa a necesidad de nuevos 
juzgados en nuestra Comunidad, formulada por los 
Ilmos. Sres. Dña. María Esperanza Oña Sevilla y 
D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de Anda-
lucía.

• 8-10/POP-000243, Pregunta con ruego de respuesta 
oral en Pleno relativa a competencia del Gobierno 
andaluz en materia de Administración de Justicia, 
formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Rojas Gar-
cía y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de 
Andalucía.

• 8-10/POP-000250, Pregunta con ruego de respuesta 
oral en Pleno relativa a compromiso de la Presidencia 
Junta de Andalucía con el déficit del tranvía de Vélez-
Málaga, formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Igna-
cio Delgado Bonilla, del G.P. Popular de Andalucía.

• 8-10/POP-000251, Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno relativa a falta de plazas en 
Educación Infantil de 0-3 años. Informe Defensor del 
Pueblo, formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez 
López, del G.P. Popular de Andalucía.

• 8-10/POP-000252, Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno relativa a transferencias sobre 
competencias de los chiringuitos, formulada por la 
Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del 
G.P. Popular de Andalucía.

• 8-10/POP-000254, Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno relativa a medidas para solu-
cionar la crisis del campo andaluz, formulada por la 
Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía.

8-10/POP-000236, Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno relativa a presencia de la 
Administración autonómica en la Operación 
Poniente

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla y Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Desestimación de la solicitud de reconsideración, presen-
tada por la Portavoz el G.P. Popular de Andalucía, de la 
inadmisión a trámite acordada por la Mesa de la Cámara 
en su sesión de 5 de mayo de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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8-10/POP-000240, Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno relativa a Portal de Vivienda

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del 
G.P. Popular de Andalucía
Desestimación de la solicitud de reconsideración, presen-
tada por la Portavoz el G.P. Popular de Andalucía, de la 
inadmisión a trámite acordada por la Mesa de la Cámara 
en su sesión de 5 de mayo de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/POP-000245, Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno relativa a impacto de la 
subida del IVA en el empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Salvador Fuentes Lopera 
y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Desestimación de la solicitud de reconsideración, presen-
tada por la Portavoz el G.P. Popular de Andalucía, de la 
inadmisión a trámite acordada por la Mesa de la Cámara 
en su sesión de 5 de mayo de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/POP-000246, Pregunta con ruego de respuesta 
oral en Pleno relativa a transparencia del expedien-
te de cuantificación de la Deuda Histórica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello 
y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular de 
Andalucía
Desestimación de la solicitud de reconsideración, presen-
tada por la Portavoz el G.P. Popular de Andalucía, de la 
inadmisión a trámite acordada por la Mesa de la Cámara 
en su sesión de 5 de mayo de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/POP-000253, Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno relativa a implantación de 
la TDT Andalucía

Formulada por formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio 
Sanz Cabello y D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía
Desestimación de la solicitud de reconsideración, presen-
tada por la Portavoz el G.P. Popular de Andalucía, de la 
inadmisión a trámite acordada por la Mesa de la Cámara 
en su sesión de 5 de mayo de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/POP-000255, Pregunta relativa a desprivati-
zación de la sanidad andaluza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordi-
llo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a despriva-
tización de la sanidad andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La privatización de la sanidad andaluza, aunque no 
se anuncia, se está realizando de manera progresiva. 
La Salud es un derecho fundamental y por ningún 
motivo puede dejarse a la suerte del egoísmo de la 
iniciativa privada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Piensa la Consejería desprivatizar totalmente la 
sanidad andaluza?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2010.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-10/POP-000256, Pregunta relativa a VII Acuerdo 
de Concertación Social

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez y D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez y D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 



BOPA 473 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 7 de junio de 2010

Pág. 30 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

7 de junio de 2010 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 473

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 31

del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante el Pleno, relativa a VII Acuerdo de 
Concertación Social.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado lunes 10 de mayo tuvo lugar una reunión 
de la Mesa de Seguimiento Permanente del VII Acuerdo 
de Concertación Social de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

Trascurridos los cuatro primeros meses de vigencia 
de VII Acuerdo de Concertación Social de Andalucía, 
¿qué valoración hace el Consejo de Gobierno de los 
resultados del citado acuerdo?

Parlamento de Andalucía, 11 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María del Pilar Navarro Rodríguez y
Antonio Núñez Roldán.

8-10/POP-000257, Pregunta relativa a viaje del 
Presidente del Gobierno a Portugal

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y 
Dña. María Flor Almón Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y Dña. María 
Flor Almón Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguien-
te Pregunta con ruego de contestación oral ante el 
Pleno, relativa a viaje del Presidente del Gobierno a 
Portugal.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Presidente de la Junta de Andalucía viajó los días 5, 
6 y 7 de mayo a Portugal, donde se ha entrevistado 
con diferentes instituciones y organismos, entre ellos 
con el Gobierno de Portugal y con los empresarios, 
con el objetivo de mejorar las relaciones económicas 
e institucionales con este país vecino.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno del 
viaje del Presidente a Portugal?

Sevilla, 11 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José García Giralte y
María Flor Almón Fernández.

8-10/POP-000258, Pregunta relativa a rehabilita-
ción de San Telmo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/POP-000259, Pregunta relativa a sistema de 
información Séneca

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mariano Ruiz Cua-
dra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez, 
Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mariano Ruiz Cuadra, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a sistema 
de información Séneca

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado hoy, 11 de 
mayo, el decreto que regula el sistema de información 
Séneca.
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Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué beneficios tendrá esta aplicación informática 
para la gestión del sistema educativo andaluz?

Parlamento de Andalucía, 11 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez,
Susana Rivas Pineda y

Mariano Ruiz Cuadra.

8-10/POP-000260, Pregunta relativa a irregulari-
dades en la contratación de la Junta de Anda-
lucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previs-
to en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa 
a irregularidades en la contratación de la Junta de 
Andalucía

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 5 de mayo, y tras la comparecencia 
del Consejero Mayor de la Cámara de Cuentas de 
Andalucía en al Parlamento andaluz, se publicaron 
en prensa los resultados del Informe de Fiscalización 
de la Cuenta General, Contratación Administrativa y 
Fondos de Compensación Interterritorial correspon-
dientes a 2008.

En relación a la Contratación Administrativa, la Cá-
mara de Cuentas insta al Gobierno andaluz a implantar 
los mecanismos necesarios para garantizar su veracidad, 
al haberse detectado irregularidades e imprecisiones 
en el registro de contratos administrativos realizados 
durante 2008.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

Ante esta situación, ¿qué medidas piensa llevar 
a cabo el Consejo de Gobierno para corregir estas 
irregularidades?

Parlamento de Andalucía, 11 de mayo de 2010.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-10/POP-000261, Pregunta relativa a propiedad 
de solares de la Deuda Histórica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla y D. Antonio Ayllón 
Moreno, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, Dña. María 
Esperanza Oña Sevilla y D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a propiedad 
de solares de la Deuda Histórica

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejera de Hacienda y Administración Pública 
declaró, el 10 de mayo de 2010, que “como es natural 
el Estado sólo ha cedido a Andalucía como pago a la 
Deuda Histórica solares que son de su propiedad”.

Concretamente, en Granada se han computado 15 
parcelas de la finca Los Mondragones, entre los solares 
ofertados por el Gobierno de la Nación y aceptados 
por la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Puede acreditar el Consejo de Gobierno que la 
titularidad de los solares ofertados de la finca Los 
Mondragones, en Granada, son del Estado?

Parlamento de Andalucía, 11 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello,
María Esperanza Oña Sevilla y

Antonio Ayllón Moreno.
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8-10/POP-000262, Pregunta relativa a traslado de 
la sede de EPSA

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa 
a traslado de la sede de EPSA

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los pasados 5 y 6 de mayo del presente año, se 
ha tenido conocimiento, a través de los medios de co-
municación, del nuevo traslado de sede de la Empresa 
Pública del Suelo de Andalucía.

Habida cuenta que en menos de un año se han 
planteado ya dos traslados,

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Considera el Consejo de Gobierno oportuno en 
la actual situación de crisis económica el abordar este 
nuevo traslado?

Parlamento de Andalucía, 11 de mayo de 2010.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Alicia Martínez Martín.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN

8-10/POC-000278, Pregunta relativa a soluciones 
para la plantilla de la antigua empresa, Azucare-
ras Reunidas de Jaén (ARJ) y actualmente, Lina-
res Biodiesel Tecnology (LIBITEC) de la estación 
Linares-Baeza

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Incluida en el orden del día de la sesión de la Comisión de 
Empleo del día 6 de mayo de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/POC-000409, Pregunta relativa a Escuela 
Superior de Arte Dramático de Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
Escuela Superior de Arte Dramático de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno, a través del ente de 
Infraestructuras Educativas, iba a realizar una impor-
tante intervención que iba a suponer una importante 
y necesaria reforma de la Escuela Superior de Arte 
Dramático de Córdoba.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué fase se encuentra la intervención a de-
sarrollar?

Sevilla, 3 de mayo de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Ana María Tudela Cánovas.

8-10/POC-000410, Pregunta relativa a campaña 
de promoción del pescado fresco

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a 
campaña de promoción del pescado fresco.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con motivo de la celebración de la feria del pesca-
do más importante del mundo, la European Seafood 
Exposition, que se celebró en Bruselas del 27 al 29 
de abril, el Consejo de Gobierno ha aprovechado para 
dar a conocer la campaña informativa “Pescado fresco. 
Pescado nuestro. Consúmelo”, dirigida a fomentar el 
consumo de productos pesqueros andaluces, a través 
de la puesta en valor de sus cualidades más distintivas, 
como la frescura y la calidad de la amplia gama de pes-
cados y mariscos que ofrece nuestra flota artesanal.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración se realiza de la visita a la feria?
¿En qué consiste la campaña informativa?

Sevilla, 4 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-10/POC-000411, Pregunta relativa a balance de 
actividad turística hotelera en el primer trimestre 
de 2010

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a balance de actividad turística hotelera en el 
primer trimestre de 2010.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejero de Turismo ha aportado, a través de 
los medios de comunicación, datos sobre la actividad 
turística general en Andalucía en el primer trimestre 
de 2010.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el balance que realiza la Consejería sobre 
la actividad turística hotelera en el primer trimestre de 
2010?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2010.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-10/POC-000412, Pregunta relativa a detraccio-
nes abusivas de agua y desecaciones en Río 
Grande

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a detracciones abusivas de agua y desecaciones en 
Río Grande.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Fiscalía de Medio Ambiente de Málaga ha pre-
sentado tres denuncias por captaciones abusivas de 
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agua en Río Grande, que podrían constituir un delito 
contra el medio ambiente.

ACPES, entidad que denunció los hechos ante la 
Fiscalía, llevaba denunciando esta triste realidad ante 
la Consejería y la Agencia Andaluza del Agua desde el 
año 2006, sin que se tuviera ningún indicio de actuación 
o investigación por parte de la Administración.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cual es la valoración de la Consejería sobre los 
hechos denunciados, la actuación de la Administración 
y la situación y estado de Río Grande?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2010.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-10/POC-000413, Pregunta relativa a desprivati-
zación de la sanidad andaluza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordi-
llo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a despri-
vatización de la sanidad andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La privatización de la sanidad andaluza, aunque no 
se anuncia, se está realizando de manera progresiva. 
La Salud es un derecho fundamental y por ningún 
motivo puede dejarse a la suerte del egoísmo de la 
iniciativa privada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Piensa la Consejería desprivatizar totalmente la 
sanidad andaluza?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2010.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-10/POC-000414, Pregunta relativa a Empresa 
Pública de Suelo de Andalucía (EPSA)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes Lopera, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes Lopera, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a Empresa 
Pública de Suelo de Andalucía (EPSA).

PREGUNTA

¿Qué tareas viene externalizando la Empresa Pública 
de Suelo de Andalucía (EPSA), y qué motivos justifican 
dichos encargos?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Salvador Fuentes Lopera.

8-10/POC-000415, Pregunta relativa a puesta en 
marcha en Andalucía de la nueva Oficina Judicial

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a puesta 
en marcha en Andalucía de la nueva Oficina Judicial.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La reforma procesal para la implantación de la nueva 
Oficina Judicial ya está en vigor, aunque en Andalucía 
los equipos informáticos de Justicia no están adaptados 
a la misma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Por qué la Consejería de Gobernación y Justicia no 
ha adaptado los equipos informáticos a las exigencias 
que marca la nueva Oficina Judicial?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-10/POC-000416, Pregunta relativa a decisión de 
la Universidad de Sevilla de mantener el término 
de “superior” en sus tres Escuelas Técnicas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón 
y D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y 
D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a decisión 
de la Universidad de Sevilla de mantener el término de 
“superior” en sus tres Escuelas Técnicas.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno la decisión 
de la Universidad de Sevilla de mantener el término de 

“superior” en sus tres Escuelas Técnicas en contra del 
criterio de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
Jaime Raynaud Soto.

8-10/POC-000417, Pregunta relativa a solicitud de 
información por parte de Amnistía Internacional 
España ante la Junta de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a solicitud de información por parte de Amnistía 
Internacional España ante la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Amnistía Internacional España (Al) ha denunciado 
que la Junta de Andalucía “no sabe” cuántos menores 
tiene en los centros terapéuticos de su competencia, 
y ha solicitado que se investiguen las denuncias por 
“violación” de derechos humanos en esos lugares.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Para cuándo la Junta de Andalucía tiene pensado 
publicar un listado exhaustivo y real de todos los me-
nores que por distintos motivos están a su cargo en 
centros de su competencia, y cuándo va a establecer 
una normativa de actuación eficaz y aclarar los casos 
de violación de derechos humanos denunciados ante 
los tribunales?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.
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8-10/POC-000418, Pregunta relativa a efectos 
de la crisis actual sobre la población gitana de 
Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a efectos de la crisis actual sobre la población 
gitana de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace varios meses, los perversos efectos 
de la crisis económica que estamos padeciendo se 
están dejando notar terriblemente en la población 
andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tienen pensado llevar a cabo alguna medida de 
carácter urgente para paliar, en la medida de lo posi-
ble, los efectos de la crisis económica actual sobre la 
población gitana andaluza?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2010.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-10/POC-000419, Pregunta relativa a digitaliza-
ción de los archivos de la Diócesis de Cádiz y 
Ceuta

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Fernando Manuel Martí-
nez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. Regina 
Cuenca Cabeza y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Gobernación y Justicia, relativa a digitalización de los 
archivos de la Diócesis de Cádiz y Ceuta.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro de las actuaciones previstas para la cele-
bración del Bicentenario de las Cortes de Cádiz de 
1812 se ha firmado un convenio entre la Consejería de 
Gobernación y Justicia, la Diócesis de Cádiz y Ceuta 
y la Fundación Forja XXI.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Podría valorar el Consejo de Gobierno qué significa-
rá para la conmemoración del Bicentenario de las Cortes 
de Cádiz de 1812 la digitalización de los documentos 
del archivo de la Diócesis de Cádiz y Ceuta?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Raquel Arenal Catena,
Regina Cuenca Cabeza y

Fernando Manuel Martínez Vidal.

8-10/POC-000420, Pregunta relativa a nuevas ins-
talaciones del hospital comarcal La Inmaculada, 
de Huércal Overa (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez, D. Martín Soler Márquez y Dña. Rosa Isabel 
Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro Ro-
dríguez, D. Martín Soler Márquez y Dña. Rosa Isabel 
Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
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siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Salud, relativa a nuevas instalaciones 
del hospital comarcal La Inmaculada, de Huércal Overa 
(Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 14 de abril, el Consejo de Gobierno 
inauguró las nuevas unidades de gestión clínica de 
biotecnología y de radiodiagnóstico del hospital comarcal 
La Inmaculada, de Huércal Overa (Almería), así como 
el helipuerto del referido hospital.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué inversión ha realizado el Consejo de Go-
bierno para la construcción de las nuevas unidades 
y el helipuerto?

¿Cuáles son los principales beneficios que van a 
reportar a toda la comarca, y cómo valora su puesta 
en marcha?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María del Pilar Navarro Rodríguez,
Martín Soler Márquez y

Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-10/POC-000421, Pregunta relativa a implanta-
ción de la TDT en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y 
Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/POC-000422, Pregunta relativa a sistema 
financiero andaluz solvente, eficiente y estable

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y 
Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Economía, Innovación y Ciencia, 
relativa a sistema financiero andaluz solvente, eficiente 
y estable.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En estos momentos, los órganos de gobierno de 
diversas Cajas de Ahorros andaluzas están protagoni-
zando procesos de fusión como el que negocian Unicaja 
y Cajasur, tras la fusión de la primera con Caja Jaén y 
la ya anunciada entre Cajasol y Caja Guadalajara.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
los procesos de fusiones iniciados por Cajas de Aho-
rros andaluzas?

¿Qué resultados espera de los mismos para el 
sector financiero en Andalucía?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Antonio Núñez Roldán y
Antonia Jesús Moro Cárdeno.

8-10/POC-000423, Pregunta relativa a proyectos 
Plan PROTEJA para la Bahía de Cádiz: Cádiz, San 
Fernando, Chiclana de la Frontera, Puerto Real, El 
Puerto de Santa María y Jerez de la Frontera

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Fernando Manuel Martí-
nez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. Regina 
Cuenca Cabeza y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
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Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Gobernación 
y Justicia, relativa a proyectos Plan PROTEJA para la 
Bahía de Cádiz: Cádiz, San Fernando, Chiclana de 
la Frontera, Puerto Real, El Puerto de Santa María y 
Jerez de la Frontera.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los proyectos aprobados, dentro 
del Plan Proteja, para los ayuntamientos de la Bahía 
de Cádiz: Cádiz, San Fernando, Chiclana de la Fron-
tera, Puerto Real, El Puerto de Santa María y Jerez 
de la Frontera?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Raquel Arenal Catena,
Regina Cuenca Cabeza y

Fernando Manuel Martínez Vidal.

8-10/POC-000424, Pregunta relativa a proyectos 
Plan PROTEJA para La Janda en Cádiz: Conil de 
la Frontera, Vejer de la Frontera, Barbate, Medina 
Sidonia, Benalup-Casas Viejas, Alcalá de los Ga-
zules y Paterna de la Rivera

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Raquel Arenal 
Catena, Dña. Regina Cuenca Cabeza y Dña. María del 
Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza y Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Gobernación y Justicia, relativa 
a proyectos Plan PROTEJA para La Janda en Cádiz: 
Conil de la Frontera, Vejer de la Frontera, Barbate, 
Medina Sidonia, Benalup-Casas Viejas, Alcalá de los 
Gazules y Paterna de la Rivera.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los proyectos aprobados, dentro 
del Plan Proteja, para los ayuntamientos de La Janda 

en Cádiz: Conil de la Frontera, Vejer de la Frontera, 
Barbate, Medina Sidonia, Benalup-Casas Viejas, Alcalá 
de los Gazules y Paterna de la Rivera?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Raquel Arenal Catena,
Regina Cuenca Cabeza y

María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-10/POC-000425, Pregunta relativa a centro de 
interpretación La Pepa 2012

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Fernando Manuel Martí-
nez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Fernando Manuel 
Martínez Vidal, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Gobernación y Justicia, relativa a 
centro de interpretación La Pepa 2012.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 11 de febrero, el Consorcio para la Con-
memoración del Bicentenario de la Constitución de 1812 
abría el centro de interpretación La Pepa 2012.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Podría valorar el Consejo de Gobierno qué está 
suponiendo para la conmemoración del Bicentenario 
de las Cortes de Cádiz de 1812 la apertura del centro 
de interpretación La Pepa 2012?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Raquel Arenal Catena,
Regina Cuenca Cabeza y

Fernando Manuel Martínez Vidal.
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8-10/POC-000426, Pregunta relativa a nuevo cen-
tro de salud en Barbate (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Raquel Arenal Catena 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Raquel Arenal Catena y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Salud, relativa a nuevo 
centro de salud en Barbate (Cádiz).

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el proyecto del 
nuevo centro de salud de Barbate, en Cádiz?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Raquel Arenal Catena y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-10/POC-000427, Pregunta relativa a centro de 
salud de “Los Gallos” en Chiclana de la Frontera 
(Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Raquel Arenal Catena 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Raquel Arenal Catena y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Salud, relativa a centro 
de salud de “Los Gallos” en Chiclana de la Frontera 
(Cádiz).

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el nuevo centro de salud 
“Los Gallos”, de Chiclana de la Frontera, en Cádiz?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Raquel Arenal Catena y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-10/POC-000428, Pregunta relativa a mejoras en 
maternidad del Hospital Universitario de Puerto 
Real (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Raquel Arenal Catena 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Raquel Arenal Catena y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Salud, relativa a 
mejoras en maternidad del Hospital Universitario de 
Puerto Real (Cádiz).

PREGUNTA

¿En qué consistirán las obras de mejora de la plan-
ta de maternidad del Hospital Universitario de Puerto 
Real, en Cádiz?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Raquel Arenal Catena y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-10/POC-000429, Pregunta relativa a ayudas 
2010 a proyectos de investigación sobre la lec-
tura en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez 
Fernández y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Cultura, relativa a 
ayudas 2010 a proyectos de investigación sobre la 
lectura en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha convocado las ayudas 
2010 a proyectos de investigación sobre la lectura en 
Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué cuantía destinará el Consejo de Gobierno a 
esta convocatoria de ayudas?

¿Qué objetivos persigue esta convocatoria?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
Felipe Jesús Sicilia Alférez.

8-10/POC-000430, Pregunta relativa a lugares de 
interés industrial en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín Palanco 
y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Cultura, relativa a lugares de 
interés industrial en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha iniciado el procedimiento 
para inscribir en el Catálogo General del Patrimonio 

Histórico Andaluz como Bien de Interés Cultural, con 
la tipología de Lugar de Interés Industrial, el muelle-
cargadero y núcleo urbano del Puerto de la Laja, la 
antigua línea del ferrocarril minero y el poblado de la 
Cañada del Sardón, en El Granado (Huelva). Estos 
elementos patrimoniales reflejan la intensa actividad 
minera que tuvo la comarca del Andévalo onubense 
desde finales del siglo XIX hasta la segunda mitad 
del siglo XX.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
esta iniciativa?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Lourdes Martín Palanco y
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-10/POC-000431, Pregunta relativa a obras de 
rehabilitación y consolidación del Castillo de 
Cala (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín Palanco 
y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Cultura, relativa a obras 
de rehabilitación y consolidación del Castillo de Cala 
(Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno iniciará en próximas fechas 
las obras de rehabilitación y consolidación del Castillo 
de Cala (Huelva) en el marco del Plan de Arquitectura 
Defensiva de Andalucía. Se trata de un monumento que 
forma parte del importante patrimonio arquitectónico 
defensivo de la provincia de Huelva, y que data de 
finales del siglo XIII y principios del XIV.
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Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿A cuánto asciende la inversión destinada a las 
obras de rehabilitación de esta fortificación?

¿Cuáles son las actuaciones que se van a llevar 
a cabo?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Lourdes Martín Palanco y
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-10/POC-000432, Pregunta relativa a convoca-
toria de ayudas al tejido asociativo flamenco

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña 
y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Cultura, relativa a convocatoria 
de ayudas al tejido asociativo flamenco.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno mantiene su compromiso 
con el tejido asociativo del flamenco y convoca anual-
mente ayudas a las peñas y asociaciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el objetivo de las ayudas?
¿Cuáles son las novedades de la presente edición?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña y

Felipe Jesús Sicilia Alférez.

8-10/POC-000433, Pregunta relativa a declara-
ción de monumento la Casa Palacio Lealas, en 
Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña 
y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Cultura, relativa a declaración 
de monumento la Casa Palacio Lealas, en Jerez de la 
Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha declarado la inscripción 
en el Catálogo General del Patrimonio Histórico andaluz 
la Casa Palacio de la calle Lealas, número 20, de Jerez 
de la Frontera, Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las características de la declaración?
¿Qué características ofrece el edificio?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña y

Felipe Jesús Sicilia Alférez.

8-10/POC-000434, Pregunta relativa a iniciativa 
de turismo sostenible del Poniente granadino

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y Dña. María Flor Almón Fernández, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Lourdes Martín Palanco 
y Dña. María Flor Almón Fernández, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte, relativa a iniciativa de turismo sostenible (ITS) 
del Poniente granadino.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejero de Turismo, Comercio y Deporte de 
la Junta de Andalucía, en una visita a la localidad 
granadina de Loja, visitó dos miradores que se han 
puesto en marcha gracias a la Iniciativa de Turismo 
Sostenible del Poniente, y que son dos de las doce 
actuaciones con las que cuenta esta iniciativa en esta 
ciudad granadina.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

Además de la localidad de Loja, ¿a qué otros muni-
cipios de la provincia beneficia la ITS del Poniente?

¿Qué otras medidas ha permitido poner en marcha 
esta iniciativa de turismo sostenible?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Lourdes Martín Palanco y
María Flor Almón Fernández.

8-10/POC-000435, Pregunta relativa a participa-
ción de Andalucía en la feria hortofrutícola “Fruit 
Logística 2010”

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y Dña. María 
Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a 

participación de Andalucía en la feria hortofrutícola 
“Fruit Logística 2010”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los pasados días 3, 4 y 5 de febrero tuvo lugar en 
Berlín la feria hortofrutícola “Fruit Logística 2010”, una 
de las citas más importante del sector hortofrutícola 
a nivel internacional. Las empresas agroalimentarias 
andaluzas han estado presentes a través de la Con-
sejería de Agricultura y de Extenda.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿De qué manera está apoyando la Junta de Anda-
lucía la presencia del sector en este tipo de plataformas 
internacionales?

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
la celebración de esta feria internacional?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
María Lourdes Martín Palanco.

8-10/POC-000436, Pregunta relativa a nueva ti-
tulación de Biotecnología Agroalimentaria en 
Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Juan Antonio 
Segura Vizcaíno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Juan Antonio Segura 
Vizcaíno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca, relativa a nueva titulación 
de Biotecnología Agroalimentaria en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 9 de abril, el Consejo Andaluz de 
Universidades (CAU) adoptó un acuerdo histórico al 
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aprobar el nuevo mapa de titulaciones universitarias 
adaptadas al Espacio Europeo de Educación Superior, 
de forma que nuestra Comunidad Autónoma contará 
con 73 nuevos títulos de grado que se impartirán en 
las universidades públicas de Andalucía.

Entre dichas titulaciones, destaca por su novedad la 
nueva titulación de Biotecnología Agroalimentaria, que 
se impartirá en la Universidad de Almería, siendo la 
primera vez que se imparta esta titulación en materia 
agroalimentaria en todo el territorio nacional.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora que se vaya a impartir de forma 
pionera en toda España la materia de Biotecnología 
Agroalimentaria en Almería?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez,
María del Pilar Navarro Rodríguez y

Juan Antonio Segura Vizcaíno.

8-10/POC-000437, Pregunta relativa a exposición 
“Fabulaciones sobre la mujer”

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fer-
nández y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
D. José García Giralte, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Presidencia, relativa a exposición 
“Fabulaciones sobre la mujer”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La exposición “Fabulaciones sobre la mujer” ha 
cerrado sus puertas en el Museo de la Autonomía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas personas han visitado la misma?

¿Qué balance hace el Consejo de Gobierno de 
dicha exposición?

Sevilla, 10 de mayo de 2010.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
José García Giralte.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-10/APP-000121, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante el Pleno de 
la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones de rehabilita-
ción del Palacio de San Telmo, sede oficial de 
la Presidencia de la Junta de Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000122, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el proceso de regularización 
del Parque de Vivienda Pública de la Junta 
de Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000123, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación y Justicia ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Explicar las líneas de actuación de la nueva 
Consejería en relación a las políticas de “Me-
moria Histórica”
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Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000124, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar y analizar el déficit sanitario en Anda-
lucía y sus repercusiones en el futuro inmedia-
to de la sanidad pública andaluza

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000125, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las previsiones de la Consejería 
en relación al posible establecimiento del sis-
tema de copago en la sanidad andaluza

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000126, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los conciertos que se mantie-
nen actualmente con empresas privadas en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000127, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación actual y proyección 
de la medicina preventiva en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000128, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación actual y la proyección 
futura de los grandes hospitales de Sevilla

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000129, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el estado actual de las listas de 
espera en los hospitales de Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000130, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante Pleno de la Cámara

Asunto: Analizar la situación de las urgencias sanita-
rias en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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8-10/APP-000131, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante Pleno de la Cámara

Asunto: Analizar la política y la situación sanitaria en 
Andalucía y las repercusiones de la crisis eco-
nómica sobre las mismas

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000132, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Analizar la política y la situación sanitaria en 
las cárceles andaluzas

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000133, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre posibles irregularidades denun-
ciadas en la gestión de las listas de espera de 
todos los hospitales públicos de Andalucía en 
general y los de Granada en particular

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000134, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: informar sobre la financiación real de que 
disponen para el año 2010 y las actuaciones 
previstas en vivienda pública para los secto-
res más marginados

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000135, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones previstas para 
terminar con el chabolismo horizontal y verti-
cal en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000136, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación actual de la vivien-
da pública de alquiler en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000137, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la materialización y aplicación 
de la recién aprobada Ley de Vivienda en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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8-10/APP-000138, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Economía, Innovación y Cien-
cia ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar de la posición del Consejo de Gobierno 
en relación con la solicitud realizada por la em-
presa Pascual, S.A., de poner en marcha una 
escuela de enfermería y una facultad de medi-
cina privada en Villamartín (Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000139, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Salud ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Informar de la posición del Consejo de Gobierno 
en relación con la solicitud realizada por la em-
presa Pascual, S.A., de poner en marcha una 
escuela de enfermería y una facultad de medi-
cina privada en Villamartín (Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APP-000140, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante el Pleno de 
la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones de rehabilita-
ción del Palacio de San Telmo y su futuro uso 
como sede de la Presidencia del Gobierno de 
nuestra Comunidad

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

8-10/APC-000312, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre sustituciones a bajas del pro-
fesorado

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María Cinta 
Castillo Jiménez, D. Martín Soler Márquez, Dña. Raquel 
Arenal Catena y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000313, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre las actuaciones de rehabilita-
ción del Palacio de San Telmo, sede oficial de 
la Presidencia de la Junta de Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000314, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre el proceso de regularización 
del Parque de Vivienda Pública de la Junta 
de Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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8-10/APC-000315, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la línea de actuación de esa 
Consejería hasta final de legislatura

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000316, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación y Justicia ante la 
Comisión de Gobernación y Justicia

Asunto: Explicar las líneas de actuación de la nueva 
Consejería en relación a las políticas de “Me-
moria Histórica”

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000317, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar y analizar el déficit sanitario en Anda-
lucía y sus repercusiones en el futuro inmedia-
to de la sanidad pública andaluza

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000318, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre las previsiones de la Consejería 
en relación al posible establecimiento del sis-
tema de copago en la sanidad andaluza

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000319, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre los conciertos que se mantie-
nen actualmente con empresas privadas en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000320, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación actual y proyección 
de la medicina preventiva en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000321, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación actual y la proyección 
futura de los grandes hospitales de Sevilla

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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8-10/APC-000322, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre el estado actual de las listas de 
espera en los hospitales de Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000323, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Analizar la situación de las urgencias sanita-
rias en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000324, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Analizar la política y la situación sanitaria en 
Andalucía y las repercusiones de la crisis eco-
nómica sobre las mismas

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000325, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Analizar la política y la situación sanitaria en 
las cárceles andaluzas

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000326, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre posibles irregularidades denun-
ciadas en la gestión de las listas de espera de 
todos los hospitales públicos de Andalucía en 
general y los de Granada en particular

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000327, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Economía, Innovación y Cien-
cia ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia

Asunto: Informar sobre el posicionamiento de su Con-
sejería ante la demanda de creación una Es-
cuela Universitaria de Enfermería en la Sierra 
de Cádiz, así como actuaciones que tiene 
previsto llevar a cabo al respecto

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000328, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre el posicionamiento y plantea-
miento de su Consejería ante la demanda de 
creación una Escuela Universitaria de Enfer-
mería en la Sierra de Cádiz y las necesidades 
de más profesionales para cubrir las plantillas 
de enfermeros en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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8-10/APC-000329, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante 
la Comisión de Economía, Innovación y Ciencia

Asunto: Informar sobre el compromiso del Consejo de 
Gobierno de garantizar el acceso gratis a In-
ternet a 1 mega de velocidad

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000330, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante 
la Comisión de Economía, Innovación y Ciencia

Asunto: Informar sobre la ejecución del Plan Andaluz 
de Desarrollo Industrial (PADI) 2008-2013

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000331, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Explicar la externalización de tareas de la Em-
presa Pública de Suelo de Andalucía (EPSA)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000332, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Explicar situación y posicionamiento de la 
Consejería sobre la eliminación de los centros 
semi-D, donde actualmente se imparten 1º y 
2º de ESO, en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000333, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: informar sobre la financiación real de que 
disponen para el año 2010 y las actuaciones 
previstas en vivienda pública para los secto-
res más marginados

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000334, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre las actuaciones previstas para 
terminar con el chabolismo horizontal y verti-
cal en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000335, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación actual de la vivien-
da pública de alquiler en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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8-10/APC-000336, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la materialización y aplicación 
de la recién aprobada Ley de Vivienda en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000337, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre actuaciones que realiza la Con-
sejería de Agricultura y Pesca para resolver 
los casos de distorsión u obstáculo de carác-
ter anticompetitivo en el funcionamiento de los 
mercados de los precios agrarios y ganaderos 
en origen y destino de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000338, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Hacienda y Administración 
Pública ante la Comisión de Hacienda y Adminis-
tración Pública

Asunto: Explicar las medidas puestas en marcha por 
la Consejería de Hacienda y Administración 
Pública para que con vistas a la Cuenta Gene-
ral del ejercicio 2009 y siguientes quede sub-
sanada la provisionalidad manifiesta respecto 
a conocer cuántas y cuáles son las fundacio-
nes que constituyen el sector público andaluz, 
de acuerdo con las condiciones requeridas 
por los artículos 55 y 56 de la Ley 10/2005, de 
Fundaciones de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, así como cuáles son las circuns-
tancias determinantes en cada caso

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000339, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Hacienda y Administración 
Pública ante la Comisión de Hacienda y Adminis-
tración Pública

Asunto: Explicar el Plan de Reordenación del Sector Pú-
blico anunciado por el Consejo de Gobierno

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000340, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Hacienda y Administración 
Pública ante la Comisión de Hacienda y Adminis-
tración Pública

Asunto: Valorar la línea de avales para facilitar a las 
Cajas de Ahorros la concesión de créditos a 
las pequeñas y medianas empresas, así como 
a particulares para la compra de vivienda VPO 
puesta en marcha por el Consejo de Gobierno 
en 2009

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000341, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Economía, Innovación y Cien-
cia ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia

Asunto: Informar de la posición del Consejo de Go-
bierno en relación con la solicitud realizada por 
la empresa Pascual, S.A., de poner en marcha 
una escuela de enfermería y una facultad de 
medicina privada en Villamartín (Cádiz)
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Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000342, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar de la posición del Consejo de Go-
bierno en relación con la solicitud realizada por 
la empresa Pascual, S.A., de poner en marcha 
una escuela de enfermería y una facultad de 
medicina privada en Villamartín (Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000343, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre las actuaciones de rehabilita-
ción del Palacio de San Telmo y su futuro uso 
como sede de la Presidencia del Gobierno de 
nuestra Comunidad

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José García Giralte, Dña. Rosario Torres Ruiz, 
Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, D. Miguel Ángel 
Vázquez Bermúdez y Dña. Regina Cuenca Cabeza, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000344, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación y Justicia ante la 
Comisión de Gobernación y Justicia

Asunto: Informar sobre balance de las medidas de 
modernización y simplificación de trámites 
administrativos relativos a la Justicia

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. Fernando 
Manuel Martínez Vidal, D. Ángel Javier Gallego Morales, 
Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno y Dña. Ana María Tude-
la Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000345, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre el Plan Esfuerzo Educativo An-
dalucía “Esfuerza”

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. Susana Ri-
vas Pineda, D. Mariano Ruiz Cuadra, D. Fernando Manuel 
Martínez Vidal y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. 
Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000346, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre propuesta de Pacto Educativo 
del Gobierno central

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María Cinta Castillo 
Jiménez, Dña. Ana María Tudela Cánovas, D. Martín Soler 
Márquez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010
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8-10/APC-000347, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre Educación Infantil primer ciclo 
en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. Susana Rivas Pineda, 
D. Mariano Ruiz Cuadra, D. Fernando Manuel Martínez Vidal 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

8-10/APC-000348, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre escolarización curso 2010/11

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María Cinta Castillo 
Jiménez, Dña. Ana María Tudela Cánovas, D. Martín Soler 
Márquez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y 
PONENCIAS DE ESTUDIO

8-10/CC-000005, Comisión de Investigación so-
bre el proceso de liquidación de la Deuda Histó-
rica (Disposición Adicional Segunda del Estatuto 
de Autonomía para Andalucía

Solicitada por el G.P. Popular de Andalucía
Oposición a la creación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de mayo de 2010
Orden de publicación de 19 de mayo de 2010

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
12 de mayo de 2010, de conformidad con lo previsto 
en el artículo 52.1 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por el G.P. Socialista, 
manifestando su oposición a la creación de la Comisión 
de Investigación 8-10/CC-000005, sobre el proceso de 
liquidación de la Deuda Histórica (Disposición Adicional 
Segunda del Estatuto de Autonomía para Andalucía), 
solicitada por el G.P. Popular de Andalucía.

RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

Acuerdo por el que se garantiza el funcionamiento 
de los servicios esenciales del Parlamento de 
Andalucía en relación con la convocatoria de 
paro general para el día 8 de junio de 2010

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 2 de 
junio de 2010
Orden de publicación de 4 de junio de 2010

La Constitución Española de 1978, al reconocer el 
derecho de huelga a los trabajadores, impone como 
límite a su ejercicio el establecimiento de las garantías 
precisas para asegurar el mantenimiento de los servicios 
esenciales de la comunidad. Tal consideración ha de 

merecer la actividad parlamentaria que se realiza en 
representación del pueblo andaluz.

El legítimo derecho de huelga debe ejercitarse ga-
rantizando la celebración y desarrollo de las reuniones 
de los órganos del Parlamento de Andalucía y el man-
tenimiento de los servicios esenciales de la Cámara.

En su virtud y ante la convocatoria de huelga con-
vocada en el sector público para el próximo día 8 de 
junio de 2010, la Mesa de la Cámara en su reunión de 
2 de junio de 2010,

HA ACORDADO

Primero. El ejercicio del derecho de huelga por parte 
del personal que presta servicio en el Parlamento de 
Andalucía ha de resultar compatible con el manteni-
miento de los servicios esenciales de esta Cámara.
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Segundo. A los efectos previstos en el número 
anterior y en relación con la convocatoria de huelga 
anunciada para el próximo día 8 de junio de 2010, se 
considerarán servicios esenciales los que a continua-
ción se señalan:

A. La cobertura mínima del Registro General y la 
función básica de asistencia administrativa y de 
asesoramiento técnico-jurídico a los órganos del 
Parlamento de Andalucía que tengan previsto 
celebrar reuniones el día 8 de junio de 2010.

B. El Servicio de Asuntos Generales y Gestión de 
Personal.

C. La imprescindible asistencia informática para el 
funcionamiento de los servicios esenciales.

D. Los servicios esenciales para la seguridad y 
mantenimiento del edificio e instalaciones.

E. Los necesarios para hacer frente a las 
comunicaciones telefónicas e incidencias.

Tercero. El Letrado Mayor o, en su caso, el Letrado 
Adjunto al Letrado Mayor determinarán el personal 
mínimo necesario para garantizar los servicios a los 
que se refiere el número anterior. En tal determinación 
se oirá al Comité de Huelga y se tendrá en cuenta la 
duración y demás caracteres específicos de la huelga 
convocada, así como la actividad parlamentaria prevista 
durante el curso de la huelga.

Cuarto. Durante la celebración de la huelga deberá 
quedar garantizada la seguridad de las personas, de 
las instalaciones y del material, asegurándose, además, 
por el comité de huelga que, a la finalización de ésta, 
los distintos servicios se encuentren en situación de 

funcionamiento normal, todo ello de conformidad con 
la normativa legal aplicable.

Quinto. Los servicios esenciales recogidos en los 
números anteriores de este acuerdo no podrán ser 
perturbados por alteraciones o paros del personal 
designado para su prestación. Caso de producirse, 
serán considerados ilegales y quienes los ocasionaren 
incurrirán en responsabilidad, que les será exigida de 
acuerdo con el ordenamiento jurídico vigente.

Sexto. Los funcionarios y el resto del personal 
que ejerciten el derecho de huelga no devengarán ni 
percibirán las retribuciones correspondientes al tiempo 
que hayan permanecido en tal situación, sin que la 
deducción de haberes que se efectúe tenga carácter 
de sanción disciplinaria. La incidencia del ejercicio 
del derecho de huelga en el régimen de prestaciones 
sociales se determinará según la legislación específica 
de cada caso.

Séptimo. Lo dispuesto en los números precedentes 
no significará limitación alguna de los derechos que 
los trabajadores tienen reconocidos por las normas 
reguladoras de la huelga.

Octavo. El presente acuerdo entrará en vigor el 
mismo día de su publicación en el Boletín Oficial del 
Parlamento de Andalucía, y se expondrá en el tablón 
de anuncios para general conocimiento.

Sevilla, 2 de junio de 2010.
El Letrado Mayor,

José A. Víboras Jiménez.

OTRA ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

MESA

Distribución de las ayudas y subvenciones para 
actividades de cooperación y solidaridad a desa-
rrollar en la república de Haití

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 26 de 
mayo de 2010
Orden de publicación de 27 de mayo de 2010

La Mesa de la Cámara, en sesión celebrada el día 
26 de mayo de 2010, ha conocido el análisis razonado 
y orientativo del Equipo de trabajo encargado de es-
tudiar las solicitudes de ayudas y subvenciones para 
actividades de cooperación y solidaridad a desarrollar 
en la república de Haití, formado por don Vicente Pe-
rea Florencio, don Juan López Domech, doña Carmen 
Jiménez-Castellanos Ballesteros, don Manuel Álvarez 

Alegre y doña Concepción Morales Pardo, al objeto de 
proceder al reparto entre los 14 proyectos presentados 
de la partida presupuestaria correspondiente, integrada 
por aportaciones tanto del Parlamento de Andalucía 
como del Defensor del Pueblo Andaluz, la Cámara de 
Cuentas de Andalucía y el Consejo Asesor de RTVE 
en Andalucía.

Tras su estudio y debate, y luego de examinar las 
solicitudes presentadas, la Mesa de la Cámara, en su 
sesión del día 26 de mayo de 2010,

HA ACORDADO

1º Distribuir los DOSCIENTOS DIECIOCHO MIL 
DOSCIENTOS EUROS (218.200 €) correspondientes 
al 50% la aplicación presupuestaria 02.01.487.00–11B 
“0,7%, Organizaciones no Gubernamentales y proyec-
tos viables de ayuda al Tercer Mundo” del modo que 
sigue:
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PROYECTO NÚMERO: 013/2010/2

Organización Movimiento por la Paz, el Desarme y la 
Libertad - Málaga

Título Mejora de la estructura educativa de Santo 
12 de Croix des Bouquets, Departamento 
Oeste, República de Haití

Subvención 55.726,54 €

PROYECTO NÚMERO: 001/2010/2

Organización Fundación para la Promoción del De-
sarrollo Cultural y Social de Andalucía 
(PRODEAN)

Título Facilitar el acceso a Pre-escolar y Edu-
cación Primaria de niños/as de familias 
empobrecidas mediante la reconstrucción 
de la Escuela Picsou de Puerto Príncipe 
y dotación del inmueble tras el terremoto 
de Haití de 2010

Subvención 47.775,00 €

PROYECTO NÚMERO: 006/2010/2

Organización Voz del Inmigrante
Título Reconstrucción del Hospital La Trinidad 

en Puerto Príncipe (Haití)
Subvención 30.000,00 €

PROYECTO NÚMERO: 010/2010/2

Organización Fundación Saber Hacer
Título Mejoramiento de las condiciones de vi-

vienda y educación de los desplazados 
del terremoto del 12 de enero, que se 
han trasladado a la comunidad de Les 
Cacaos, Haití

Subvención 84.698,46 €

2º Dar publicidad a la distribución efectuada.

Sevilla, 26 de mayo de 2010.
El Letrado Mayor,

José A. Víboras Jiménez
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